

Manual de Usuario

EXÁMENES

Abril 2024

Unidad Sigma. Vicegerencia Académica

ÍNDICE

ÍNDICE
INTRODUCCIÓN4
1. ACTAS DE EXAMEN
1.1. GENERAR ACTAS
1.1.1. Generación individual de actas
1. 2. BORRAR ACTAS
1. 3. GESTIONAR ACTAS
1.3.1. Selección de actas
1.3.2. Consultar actas
1.3.3. Marcar alumnos
1.3.4. Calificar alumnos
1.3.5. Profesores acta
1.3.6. Estadísticas
1.3.7. Cerrar acta
1.3.8. LISTA DE NOTAS
1.3.9. Reabrir acta
1.3.10. Aclaraciones sobre la reapertura y cierre de actas
1. 5. RECIERRE ACTAS
1. 6. GENERAR ACTAS ESPECIALES
1. 7. INSCRIPCIÓN Y SEGUIMIENTO
1.7.1. Inscripción
1.7.2. MIEMBROS TRIBUNAL
1.7.3. Directores
1. 8. BUSCADOR COLECTIVOS
2. MANTENIMIENTOS
2.1. SELECCIONAR AÑO (DUPLICAR PROFESORES TRIBUNAL)27
2.2. MANTENIMIENTO PROFESORES TRIBUNAL
3. GESTIÓN DE CONVOCATORIAS
3.1. GESTIÓN DE TRIBUNAL
3.2. ANULACIÓN DE CONVOCATORIA
3.3. ADELANTO DE EXAMEN
3.3.1. GESTIONAR ACTAS DE ADELANTO
4. LISTADOS
5. PROGRAMA INTERNACIONAL (ALUMNOS QUE SE VAN)

6. INCLUSIÓN INDIVIDUAL
7. EVALUACIÓN POR COMPENSACIÓN
7.1. MANTENIMIENTOS
7.1.1. Exclusión de asignaturas
7.1.2. Exclusiones individuales de alumnos
7.1.3. Duplicado de datos
7.2. SOLICITUD DE COMPENSACIÓN
7.3. RESOLUCIÓN DE LA EVALUACIÓN POR COMPENSACIÓN
7.3.1. Resolución masiva
7.3.2. Resolución individual
7.4. ACTA DE EXAMEN
8. FIRMA ELECTRÓNICA DE ACTAS
8.1. CDS: GESTIÓN DE ACTAS Y CALIFICACIONES45
8.2. CDS: TRASPASO DE LAS CALIFICACIONES Y CIERRE DEL ACTA
8.3. EXÁMENES: GESTIONES DE FIRMA DIGITAL47
8.4. HER@LDO

INTRODUCCIÓN

En el módulo de Exámenes de SIGMA se realizan los procedimientos para la gestión de actas de examen, mantenimiento de profesores tribunal, gestión de convocatorias, listados, evaluación por compensación y firma electrónica de actas.

- La dirección para acceder al módulo de Exámenes Sigm@ es la siguiente:
- https://sia.unizar.es

La identificación es usuario/NIP y contraseña administrativa. En la parte izquierda se encuentran el conjunto de aplicaciones a las que se tiene acceso en función de cada perfil. Pulsando en la aplicación correspondiente, en este caso "Exámenes", aparecen las opciones de menú específicas de la misma y, dentro de cada opción, los submenús correspondientes.

En la parte superior se encuentra, entre otras, la pestaña "Mis Aplicaciones" que permite volver al menú base para escoger otra aplicación; en este apartado también se encuentra la pestaña "Mi cuenta" que permite ir al repertorio de listados emitidos por el usuario.



1. ACTAS DE EXAMEN

Dentro del menú "Actas de examen" se gestionan los siguientes procesos:

- Generar actas (masiva e individualmente)
- Borrar actas
- Gestionar actas
- Recierre actas
- Generar actas especiales
- Inscripción y seguimiento
- Buscador de colectivos

Actas de examen Generar actas Borrar actas Gestionar actas Recierre Actas Generar actas especiales Inscripción y seguimiento Buscador colectivos

1.1. GENERAR ACTAS

Desde este menú se pueden generar actas individualmente o un conjunto de ellas, dependiendo de la selección que se realice. Aunque para la generación individual es más cómodo y rápido hacerlo desde el menú Gestionar actas, explicado en el punto 1.1.1 de este manual, *Generación individual de actas*.

Actas de examen > Generar actas

Centers actas Berrar actas Gesters actas Gesters actas Reciere Actas Centers actas sepcidaes Inscripción y sepulmiento Doscader colectivos O Mantenimientos O Mantenimientos O Estado de convectarias Nog internacionaliguamos que se vol. Nog internacionaliguamos que se vol. Inclusión individual O Estados O Estados in oficials O Es	Actas de examen	Actat de examen > Generar actas	
Borrs stas Generar stas Generar stas Refere stas sepsilare Inscription y seguminerto Buscedor colectivos O Mantenimientos Gestión de connocatorias Gestión de connocatorias O Internacional (alumnos que se van) Internacional (alumnos que se van) Internacional (alumnos que se van) Conpo desde Conpo destas Conpo desde Conpo desde	Generar actas		
Gestions stas Ade scadémice Resistra stas sepeciales Centro unicuos Inscripcielos y seguinentes Dio - FockBal de Cencos Busceder coloritations Pian desde Centro de Conocatales Dio - FockBal de Cencos Prog Internacional falumnos que se van) Asignature desde Cencos Firma Digital Conos Firma Digital Cencos Firma Digital Cencos Firma Digital	Borrar actas	Generar actas	
Redere Actas Ado académico 2023/24 Anual v Generas actas specialas Centro 100 - PocUtad de Cencias v Inscripción y seguimientas Estudio deade 0 Buccedor colectivos Estudio deade 0 Mantanimientas Pian deade 0 Genstón de convocatarias Pian hata 99999 # 4 Prog Internacional/glammos que servento Adignature hata 99999 # 4 Inclusión individual Corpo hasta 99999 # 4 E classión se frima Digital Corpo hasta 9999 # 4 Generas todas las actas I v Venerasede	Gestionar actas	Concilia actos	
Generar setas especiales Centre 100 - Pocultad de Conclas Intergédiny seguimients Ettudio desde 0 Buscher colectivos Ettudio desde 0 Mantanimientos Estudio banta 99999 #4 O Mantanimientos Pan hats 99999 #4 O Listados Asignatura desde 0 Industin individual 0 100 - Pocultad de Conclas Industin individual Coupo desde 0 Industin individual 0 100 - Pocultad de Conclas Industin individual Coupo desde 0 Industin individual 0 100 - Pocultad de Conclas Industin individual Coupo desde 0 Industin individual Coupo desde 0 Industin individual Coupo desde 0 Individual Tipo periodo / Valor periodo 10 Generar todes las actas Image desarration 10	Recierre Actas	Año académico	2023/24 Anual ~
Inscripción y seguimiento Etudio desde 0 Buscador colectivos Etudio desde 0 Mantanimientos Pian desde 0 Gestión de convectarias Pian hata 999999 #f Indicador Asignatura desde 0 Indicador 0 0 Indicador Asignatura desde 0 Indicador compensación Crupo desde 0 Cestión de forme Digital Crupo desde 0 Gestión forma Digital Convectería 1	Generar actas especiales	Centro	100 - Facultad de Ciencias
busceder colectives Estudio hasta 999999 ## Mantanimientos Pian desde 0 Cestión de convocatorias Pian hasta 999999 ## Listados Asignatura desde 0 Pog internacional(alumnos que se ran) Asignatura desde 0 Inclusión individual Corpo desde 0 Cestión ce preseación Corpo hasta 99999 ## Corpo hasta 9999 ## Corpo hasta 1 × Corpo hasta 1 ×	Inscripción y seguimiento	Estudio desde	0
Mantanimientos Pian desde 0 Gestión de convocatorias Pian hasta 999999 # # Littados Asignatura desde 0 Prog Internacional (alumnos que se van) Asignatura hasta 999999 # # Inclusión individual Crupo desde 0 Explanción refinano bigital Crupo hasta 99999 # # Generar todas lias actas V	Buscador colectivos	Estudio hasta	999999 #
Cestin de convocatorias Plan hasta 999999 # # Cistin de convocatorias Asignatura desde Image: Convocatorias Prog Internacional (alumnos que se van) Asignature hasta 999999 # # Inclusión individual Conpo desde Image: Conpo desde E realización compensación Tipe periodo / Valor periode Image: Convocatoria Cestions Firma Digital Centra todas lás actas Image: Convocatoria	O Mantenimientos	Plan desde	0
Alignatura desde Image: Comparison of Co	O Gestión de convocatorias	Plan hasta	999999 #6
Prog Internacional (alumnos que se van) Asignature hasta 9999999 \$ # # Inclusión individual 0 0 De basación compensación 0 0 Costones Firma Digital 0 0 Centrar todos lás actas 0 0	O Listados	Asignatura desde	0 📅
ani) Grupo desde 0 Inclusi Inclusi individual Grupo hasts 9999 © Evaluación compensación Tipo periodo / Valor periodo × © Gestiones Firma Digital Grupo consectoria 1 × © Generar todas las actas Image: Consectoria Image: Consectoria	Prog Internacional(alumnos que se	Asignatura hasta	9999999 🎁 🚧
Inclusión individual Crupo hasta 9999 ## C balanción compensación Tipo periodo / Valer periodo Image: Compensación C estiones Firma Digital Compensación Image: Compensación C entrar todas las actas Compensación Image: Compensación	van)	Grupo desde	0
© Evaluación compensación Tipo periodo / Valor periodo © Gestiones Firma Dígitat Convocatoría Generar todas las actas I	Inclusión individual	Grupo hasta	9999 #6
Convectoria Convector	O Evaluación compensación	Tipo periodo / Valor periodo	v
Generar todas las actas 🗹	O Gestiones Firma Digital	Convocatoria	1 v
P		Generar todas las actas	
G. ONIAER2104D			
🖌 Aceptar			Aceptar

Se deberán informar los datos pertinentes de acuerdo con las actas que se pretendan generar: año académico, centro, plan, tipo/valor periodo (anual, semestral...), convocatoria, etc.

Una vez realizada la selección se pulsar "Aceptar" y aparecerá la pantalla *"Consola de gestión de colas de ejecución e impresión"* y se procesa:

CONSOLA DE GESTIÓN DE COLAS	S DE EJECUCIÓN E IMPRESIÓ	DN .				
Aplicación: EXAS			Programa: GenerarActas			
Forma de ejecución						
O Interactivo						
Batch						
Cola de ejecución:	Cola para EXAS					~
O Diferido						
Notificación de proceso y envió de listados	roceso					
Correo electrónico						
Listados para generar						
🕺 Listado				Formato	Idioma	Z Enviar por correo
incidencias generar				PDF v	Castellano	2
		Ø Cancelar	✓ Procesar			

En esta pantalla se puede marcar si se quiere recibir notificación al terminar el proceso y el archivo adjunto con el resultado del mismo; para ello se introduce la dirección de correo. Si no se desea recibir el correo se desmarca la opción "Enviar por email".

En ambos casos se puede consultar la ejecución del proceso y posteriormente el resultado en Procesos y Listados respectivamente, de la pestaña "Mi cuenta" situada en la parte superior de la pantalla.

	Universidad Zaragoza					Exámenes Usuario/a	Perfil : SEXA Clave : 0000
		Mis Aplicaciones	Mi cuenta 👻 Soport	e Desconexión			
ļ	Actas de examen	Actas de examen > Ge	Listados				
	Generar actas		Procesos				

Cada proceso genera un archivo con el NIP del usuario y el día y la hora en que se ha realizado. Pinchando en el archivo correspondiente se abrirá un documento en formato pdf o excel en el que se puede consultar el resultado del proceso. Los archivos también se pueden borrar, descargar y/o enviar por correo electrónico pinchando en el icono correspondiente.

Archivos				
Abrir Todo Cerrar Todo	Satir	Extensión Fichero	Fittrar	
Aplicaciones	■ X ± 🖾	Nombre	Tamaño	Fecha modificación
E EXAS	🗆 🗶 🛨 🖾	XAS_ListadoControlActas_26.02.2024.11.38.49.045.tmp	2632 bytes	26/02/24 11:38
Listados	🗆 🗙 🛨 🖾	EXAS_ListadoEstadoActas_26.02.2024.11.37.02.683.xts	53154 bytes	26/02/24 11:37
E SEGRE	🗆 🗶 🛨 🖾	EXAS_ListadoEstadoActas_26.02.2024.11.30.50.427.xts	53154 bytes	26/02/24 11:30
DATQ ESTS	🗆 🗶 🛨 🖾	5_EXA5_reimpresion12_26.02.2024.11.28.48.834.pdf	7657 bytes	26/02/24 11:28
⊕-□ TIS	🗆 🗙 🛨 🖾	XA5_ListadoAlumAsigEsp_26.02.2024.11.13.30.102.xis	28564 bytes	26/02/24 11:13

En la generación de actas se obtiene el fichero de *"Incidencias del proceso de generación de actas"* que contiene las incidencias del proceso y el identificador de la operación.



En primer lugar aparecen las actas que han sido generadas correctamente y a continuación las actas con errores que, por tanto, no han podido ser generadas. En este último caso aparecerá el motivo por el que no se han podido generar.

	Actas con errores								
Centro	Conv	Asignatura	Grupo	Colec	Trib	Tip-Val Per	Mensaje		
100	1	27200	88	0		A - 0	No existen alumnos para esta convocatoria		
100	1	27201	88	0		A - 0	No existen alumnos para esta convocatoria		

Si por error se ha hecho una generación masiva de actas, se pueden borrar todas al mismo tiempo (proceso explicado en el apartado 1.2. Borrar actas), mediante el identificador de la operación que figura en la parte superior del listado de incidencias.

1.1.1. Generación individual de actas

Aunque se pueden generar individualmente actas desde la opción explicada en el apartado anterior, 1.1 Generar Actas, cuando no se trata de una generación masiva es más cómodo y rápido hacerlo desde el menú Gestionar Actas.

Actas de examen > Gestionar actas

En la pantalla "Selección de actas" se rellenan los campos con los datos del acta que se va a generar (Año académico, Centro, Asignatura, Grupo y Convocatoria) y se busca. Si hace falta se puede consultar asignatura y grupo.

Tras pulsar el botón "Buscar" aparece la siguiente pantalla en la que se visualizará el acta resumen:

Actas de examen	Actas de es	kamen > Gestio	nar actas													
Generar actas																
Borrar actas	Salar	clóp do p	the													
Gestionar actas	Jelec	cion de ac	las													
Recierre Actas	Año acad	lémico		2023/24	Anual 🗸											
Generar actas especiales	Centro			100 - Fa	cultad de Cien	cias					¥					
Inscripción y seguimiento	Asignatu	ra		27202												
Buscador colectivos	Grupo			1 5												
O Mantenimientos	Convocat	ioria		1 - Mayo	× -											
O Gestión de convocatorias							O Buscar									
O Listados																
Prog Internacional(alumnos que se ran)																
Inclusión Individual			Colectivo	٥	Tribunal	10	Descripción colectivo	8	Versión	0	Situación acta	🙆 Co	ontrol Acta	0	Tipo versión	8
O Evaluación compensación	k	\$	0		N		ACTA GLOBAL		0		Resumen				Resumen	
-		Q	0		S		T ACTA CLOBAL		0		Resumen				Resumen	

Pulsando en el botón "Seleccionar" se accede a la siguiente pantalla en la que se introduce la palabra clave de acceso a las actas (A seguida del código del centro, por ejemplo A100 para la Facultad de Ciencias).

Mis Aplicaciones Mi cuenta Soporte	Desconexión
Actas de examen > Gestionar actas	
Acceso a las actas de examen	
Palabra clave de acceso a las actas:	
	🗸 Aceptar 🖿 Volver

Al pulsar "Aceptar" aparecerá la siguiente pantalla con el siguiente mensaje: "No hay alumnos asignados al acta, primero debe abrir el acta".

Actas de examen > Gestionar acta	5						
Centro Año acad./semestre Asignatura Colectivo Situación acta Estudios	100 F. Ciencias 2023/24 Anual 27202 Matemáticas 0 ACTA GLOBAL N No generada 127 Química		Convo. Grupo Tribunal Versión Control Acta	1 - Junio 12 N Resumen			
Seleccionar Acta	Consultar acta Abrir acta						
No hay alumnos asignado	No hay alumnos asignados al acta, primero debe abrir el acta						
	Apellidos y nombre	Ð	DNI	Ð	NIA 🖸		
		I					
	All EL Fidildhe Zhoul, Malidi		10400/000		070200		

Pulsando "Abrir acta" aparecerá la siguiente pantalla con la pregunta "Desea realizar la apertura del acta" y se acepta.

Seleccionar Acta Consultar acta Abri	rir acta
	¿Desea realizar la apertura del acta?
	Volver

La aplicación informará de que el acta ha sido generada correctamente y se pulsa "Volver".

Actas de ex	de examen > Gestionar actas	
6 A	Acta generada correctamente	
	· ···· •	
	Nolver	

En la siguiente pantalla aparece el acta generada:

Actas de examen > Gestiona	ir actas							
Centro Año acad./semestre Asignatura Colectivo Situación acta Estudios	100 F. C 2023/24 27202 H 0 ACTA I A Abiert 127 Qui	ilencias 4 Anual 4atemáticas GLOBAL a mica			Convo. Grupo Tribunal Versión Control Ac	ta	1 - Junio 12 N 1 Acta sin el visto bueno del profesor	
Seleccionar Acta	Consultar acta	Marcar alumnos	Calificar alumnos	Profesores acta	Estadisticas	Lista de Notas		
	Apellidos y nombre				Ø	Calificación	Nota num.	Estado

Pulsando en "Seleccionar Acta" se visualizará la versión 1 con Situación acta "Abierta".

Actas de examen > Gestio	onar actas													
Selección de a	ctas													
Año académico		2023/2	4 Anual 🗸											
Centro		100 - F	acultad de Cienc	ias				~						
Asignatura		27202												
Grupo		12												
Convocatoria		1 - Jun	io 🗸											
					D Buscar									
	Colectivo	Ð	Tribunal	Ð	Descripción colectivo	1	Versión	3 Situació	n acta 🛛 🖪	9	Control Acta	Ð	Tipo versión	Ð
k 🔎	0		N		ACTA GLOBAL		0	Resu	imen				Resumen	
N 2 X	0		N		ACTA GLOBAL		1	Abi	erta				Normal	

El acta generada se puede seleccionar, consultar a los alumnos que están incluidos o eliminarla, pulsando en el icono correspondiente.

Accediendo con la palabra clave de acceso (A seguida del código del centro) a la correspondiente pestaña, se pueden introducir las calificaciones, cerrar el acta, etc., procedimientos explicados en el apartado 1.4 Gestionar actas.

1. 2. BORRAR ACTAS

Hay dos procedimientos para borrar actas generadas o versiones de actas abiertas:

- pulsando en "Eliminar" × del acta seleccionada
- o bien desde el menú:
 - Actas de examen > Borrar actas

Esta última opción permite el borrado de dos formas diferentes:

- "Con identificador", mediante el identificador que genera el listado de Incidencias del proceso de generación de actas, se borrarán al mismo tiempo todas las actas generadas en ese proceso.
- "Sin identificador", introduciendo unos valores determinados se borrarán todas las actas que cumplan esas condiciones.

	realized as sourced) / Dutter Balls				
Generar actas					
Borrar actas	Borrar Actas				
Gestionar actas					
Recierre Actas	Año académico	2023/24-0 🗸			
Generar actas especiales					
Inscripción y seguimiento					
Buscador colectivos	O Con identificador				
	Identificador				
Mantenimientos					
O Gestión de convocatorias					
O Listados	Sin identificador				
Prog Internacional(alumnos que se	Centro desde	100 - Facultad de Ciencias		v	
van)	Centro hasta	9999 - SIN ADSCRIPCION		v 44	
testudia induituat		17			
inclusion individual			Asimatura hasta	9999999 💏	
O Evaluación compensación	Asignatura desde	0	- organization in the second		
O Evaluación compensación	Asignatura desde Grupo desde	0	Grupo hasta	9999	
Evaluación compensación Gestiones Firma Digital	Asignatura desde Grupo desde Convocatoria desde	0 0 1 v	Grupo hasta Convocatoria hasta	9999 3 ~	
Evaluación compensación Gestiones Firma Digital	Asignatura desde Grupo desde Corrvocatoria desde Tribunal	0 1 V Todos V	Grupo hasta Convocatoria hasta	9999 3 ~	
Cvaluación compensación Gestiones Firma Digital	Asignatura desde Grupo desde Convocatoria desde Tribunal Colectivo desde	0 1 ~ Todos ~ 0	Grupo hasta Convocatoria hasta Colectivo hasta	9999 3 ~	

Para borrar actas o versiones de actas, éstas tendrán que estar **abiertas y no tener calificaciones** introducidas. Si ya tuvieran calificaciones, previamente habrá que borrar estas calificaciones.

- No es posible borrar actas o versiones de actas que estén ya cerradas, o abiertas con alumnos de baja automática.
- En las versiones posteriores a la 1, además de lo anterior, si hay alumnos marcados, deberán desmarcarse previamente para que se pueda borrar la versión.

Una vez realizada la selección se pulsa "Aceptar" y aparecerá la pantalla *"Consola de gestión de colas de ejecución e impresión"* y se procesa. Se puede marcar si se quiere recibir notificación al terminar el proceso y el archivo adjunto con el resultado del proceso; para ello se introduce la dirección de correo. En caso contrario se desmarca "Enviar por correo".

En ambos casos se puede consultar la ejecución del proceso y posteriormente el resultado en Procesos y Listados respectivamente, de la pestaña "Mi cuenta" situada en la parte superior de la pantalla.

	Mis Aplicaciones	Mi cuenta 👻 Soporte	Desconexión
Actas de examen	4 Actas de examen > Bo	Listados	
Generar actas	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Procesos	
Borrar actas	Borrar Actas		
Gestionar actas Recierre Actas	Año académico	2023/24	10 V

Identificador oper	Universidad Incidencias del proceso de borrado de actas ^{1/1} Identificador operación: 1168181201141529 Total Actas:2										
Total Actas:2			A oto o								
Centro	Conv	Asignatura	Grupo		Trib	Tin-Val	Mensaie				
Centro	CONV	Asignatura	Crupo	Unice	1115	Per	mensaje				
100	1	27202	1	0	Ν	A - 0	Versión del acta borrada correctamente				
100	1	27202	12	0	Ν	A - 0	Versión del acta borrada correctamente				
							Total: 2				

En el caso de que el acta no se haya podido borrar porque tiene alumnos ya calificados o marcados, la aplicación no la borrará y el fichero informará de la situación. Si es necesario borrar el acta hay que proceder como se ha indicado con anterioridad, es decir, blanqueando las calificaciones y desmarcando a los alumnos.

1. 3. GESTIONAR ACTAS

Actas de examen > Gestionar actas

Para gestionar actas el primer paso es generarlas desde uno de los siguientes menús:

- Generar actas (1.1 Generar actas)
- Gestionar actas, abriendo individualmente cada acta (1.2. Generación individual de actas).

Actualmente en Sigma están de alta los siguientes colectivos de actas:

- colectivo 0 acta sin tribunal, con la descripción "ACTA GLOBAL"
- colectivo 0 acta de tribunal, con la descripción "T. ACTA GLOBAL"
- colectivo 0 acta de tribunal discrecional, con la descripción "T.D. ACTA GLOBAL"
- colectivo 30, con la descripción "Curso tutelado homol. Tit"
- colectivo 35, estudiantes visitantes
- colectivo 40, con la descripción "Adelanto examen"
- colectivo 50, con la descripción "Estudios interuniversitarios"

Los alumnos de la Universidad de Zaragoza que se matriculan en programas de intercambio fuera de la Universidad, tanto nacionales como internacionales, no se gestionan desde este menú, sino desde la opción Programa Internacional (alumnos que se van), explicado en el apartado 5.

1.3.1. Selección de actas

En "Selección de actas" se cumplimentan los datos del acta a gestionar (Año académico, Centro, Asignatura, Grupo y Convocatoria). Se pueden consultar asignatura y grupo pinchando en el correspondiente icono.

Una vez cumplimentados todos los campos se presentarán todas las actas existentes, independientemente de su situación, en función de los colectivos definidos.

Actas de examen > Gestionar actas		
Selección de actas		
Año académico	2023/24 Anual 🗸	
Centro	100 - Focultad de Ciencias 🗸	
Asignatura	27202	
Grupo	12 📆	
Convocatoria	1 - Junio 🗸	
	D Buscar	

Al buscar aparecerán las actas aún no generadas (éstas de momento solo tendrán versión 0 "resumen") y las ya generadas con todas sus versiones. Sólo se mostrarán las actas que tengan alumnos incluidos.

La primera vez que se accede a un acta generada se visualizarán las versiones 0 y 1, con la situación del acta "Abierta".

Se puede seleccionar, consultar a los alumnos que están incluidos, o eliminarla, pulsando en el icono correspondiente.

Actas de examen > Gestionar ao	ctas													
														_
Selección de actas														_
Año académico		2023/24	Anual 🗸											
Centro		100 - Fac	ultad de Ciencias				•							
Asignatura		27202												
Grupo		12												
Convocatoria		1 - Junio	~											
					O Buscar									
	Colectivo	B	Tribunal	8	Descripción colectivo	1	Versión	Ð	Situación acta	B	Control Acta	B	Tipo versión	Ð
★ ₽	0		N		ACTA GLOBAL		0		Resumen	1.			Resumen	
* P ×	0		N		ACTA GLOBAL		1		Abierta				NormaL	

El acta se selecciona pulsando el icono y aparecerá la siguiente pantalla en la que se introduce la palabra clave de acceso a las actas (A seguida del código del centro, por ejemplo A100 para la Facultad de Ciencias). La introducción de la palabra de paso es un control de la aplicación para no permitir el acceso a un acta a más de un usuario simultáneamente.

Actas de examen > Gestionar	actas									
Centro Año acad./semestre Asignatura Colectivo Situación acta		100 F. Ciencias 2023/24 Anual 27202 Matemáticas 0 ACTA GLOBAL A Abierta					Convo. Grupo Tribunal Versión		1 - Junio 12 N 1	
Estudios		127 Quimica					Control Acta			
Seleccionar Acta	Consultar acta	Marcar alumnos	Calificar alumnos	Profesores acta	Estadisticas	Lista de No	tis		-	
	Apeuldos y r	homore		DNI		NIA		Calificación	Nota num.	Estado
		0								

Cada acta consta de las siguientes pestañas:

- Seleccionar acta, devuelve a la pantalla anterior de selección de actas.
- Consultar acta, es la opción que sale por defecto al acceder a un acta.
- Marcar alumnos, en la versión 1 saldrán ya marcados todos los alumnos matriculados en ese grupo y colectivo de la asignatura. En versiones superiores a la 1 hay que marcar a los que se quiere modificar.
- Reabrir acta, aparecerá en el caso de actas ya cerradas. Permite reabrir el acta, lo que generará una nueva versión.
- Calificar alumnos, pestaña en la que se introducen las calificaciones.
- Profesores acta, se pueden introducir, consultar o modificar los profesores asociados al acta. En la versión 0 no aparece esta pestaña.
- Estadísticas, para obtener datos estadísticos de las calificaciones del acta.
- Cerrar actas, esta pestaña aparece cuando ya están introducidos los profesores correspondientes.
- Lista de notas, para obtener una lista de los alumnos del acta.
- Obtener acta, esta pestaña aparece una vez cerrada el acta y se puede imprimir y/o descargar.

1.3.2. Consultar actas

Es la pestaña que aparece por defecto al acceder al acta y en ella se puede consultar a los alumnos que contiene, con sus calificaciones (cualitativas y cuantitativas) si las tiene introducidas.

1.3.3. Marcar alumnos

Cuando se genera un acta se crea automáticamente la versión 1. En esta versión están incluidos siempre todos los alumnos matriculados en ese grupo y colectivo y no pueden desmarcarse. En determinadas circunstancias hay que darlos de baja manualmente, si no tienen calificación, así como reactivarlos, aunque en casi todos los casos es la propia aplicación la que realiza la inclusión/exclusión del alumno en el acta.

eleccionar Acta	Consultar acta	Marcar alumnos	Calificar alumnos	Profesores acta	Estadisticas	Lista de Notas						
					C	🗂 Grabar						
					_							
Acción	Marcar		Apellidos y nombre	n	DNI	Ð	NIA	8	Calificación	Estado	Ð	Vers.
Acción	Marcar 🔳		Apellidos y nombre	B	DNI	Ð	NIA	B	Calificación	Estado Atta en la versión	B	Vers.
Acción	Marcar II		Apellidos y nombre	10	DNI		NIA	B	Calificación	Estado Alta en la versión Alta en la versión		Vers. 1

En versiones superiores a la 1, hay que marcar solo a los alumnos que tienen que figurar en dicha versión, pero el resto no deben marcarse. A la izquierda del nombre de cada uno aparecerá la caja de selección en la que se marca a cada alumno que tiene que estar activo en esa versión, y se graba.

Se fuera necesario se puede marcar o desmarcar a todos los alumnos al mismo tiempo seleccionando *"Marcar"* de la parte superior. A continuación se pulsa "Grabar".

Selectioner Acts	Consultar acta	Marcar alumnas	Drofesores arts	Fatadatless	Lista da Notar							
Street, while seea	Comportan octa	Phil Car addition	Profession actua	Lauracia	LING VE HOUS							
							Grabar					
100000									-	-	a second	
Accion	Marcar	Apellidos y nombri	• •		NIA	u	Calificación	Estado		Vers.	Diligencias	×]
							No presentado	Alta en el acta		1		*
							No presentado	Alta en el acta		t		~]
							No presentado	Alta en el acta		1	[~

Cuando se han hecho modificaciones en matrícula, tanto para añadir como para eliminar asignaturas, o en actas anteriores o posteriores que impliquen cambios de supera a no supera o viceversa, los alumnos podrán ser incluidos o excluidos de la versión correspondiente.

• Sobre los alumnos mostrados en el acta se pueden realizar:

Inclusiones

- En versiones superiores a la 1, incluir en esa versión alumnos que están de alta en el acta, marcándolos en su caja de selección. Si por algún otro motivo no se puede incluir a un alumno, la descripción del motivo aparecerá en la parte inferior de la pantalla.
- Incluir alumnos que inicialmente no figuraban en el acta. Cuando se producen cambios en la situación de un expediente debe ser el propio programa el que realice la inclusión del alumno en el acta. Por ejemplo, si se modifica la matrícula añadiendo una asignatura; si una calificación de años previos pasa de superada a no superada, etc. Para eso el acta o la versión de la misma debe estar abierta.

Pero si por el motivo que sea el programa no realiza la inclusión, ésta se deberá realizar mediante la opción "Inclusión individual", explicada en el apartado 6 de este manual.

Volver a incluir en la versión, mediante el icono "reactivar" , alumnos que habían sido dados de baja manualmente.

Exclusiones

Excluir alumnos de la versión, desmarcando la caja de selección asociada al alumno y grabando. Igualmente solo es posible en versiones superiores a la 1, ya que en la versión

1 están siempre incluidos todos los alumnos matriculados de esa asignatura y grupo. Si por algún motivo no se puede excluir al alumno de la versión, la descripción del motivo aparecerá en la parte inferior de la pantalla.

Excluir manualmente alumnos del acta versión 1 (esto debe hacerse solo excepcionalmente), pulsando en el icono "baja"

1.3.4. Calificar alumnos

En esta pestaña aparecerán las calificaciones que introducen tanto los profesores, por la aplicación CDS, como las secretarías.

En la parte inferior de esta pestaña se visualiza el número de alumnos de esa versión del acta, la fecha de apertura y la de cierre, si ya lo estuviera.

Actas de examen > Gestionar actas							
Centro Año acad,/semestre Asignatura Colectivo Situación acta Estudios	100 F. Ciencias cad,/semestre 2023/24 Anual xtura 27202 Matemáticas ivo 0 ACTA GLOBAL ión acta A Abierta ios 127 Química			Convo Grupo Tribur Versió Contro	nal Inn DI Acta	1 - Junio 12 N 1	3
Seleccionar Acta Consult	tar acta Marcar alumnos	Calificar alumnos	Profesores acta	Estadisticas	Lista de Notas		
			💾 Grab	ar		Página sigu	iente
	Apellidos y nombre		DNI		NIA		Calificación
						10 3 7,2 8	Sobresaliente Sin calificación Suspenso Notable Notable Notable

Se introduce la calificación cuantitativa o numérica y aparecerá asociada la calificación cualitativa correspondiente. Al introducir las calificaciones numéricas 0 y 9 o superiores, aparecerá el *mensaje "Existen varias notas equivalentes"*. Al aceptar saldrá un desplegable para escoger la que se desea introducir, y se graba.

IMPORTANTE: una vez introducidas las calificaciones hay que grabar, porque en caso contrario al cerrar el acta todos los alumnos a los que no se les ha grabado una calificación, aparecerán con "No presentado". En este caso la aplicación avisa mediante el mensaje: *"Existen alumnos sin calificación, serán calificados con "NP" ¿Desea continuar con el cierre del acta?"*.

Este mensaje aparecerá siempre que al cerrar un acta haya al menos un alumno sin calificación, por tanto, los NP no hace falta introducirlos, pues por defecto los alumnos no calificados tendrán esta calificación.

Cuando hay muchos alumnos que calificar es aconsejable grabar de vez en cuando esta pantalla, ya que si por error se sale de la aplicación, se perderían todos los datos que no se hubieran grabado.

1.3.5. Profesores acta

Los profesores de un acta son aquellos que tienen responsabilidad de firma en el encargo docente anual de esa asignatura y grupo (POD). En las actas ordinarias aparecerán ya informados en esta pestaña. Los profesores que excepcionalmente se introduzcan desde esta pestaña, éstos no la van a ver desde CDS, pero el acta, si es electrónica, irá al circuito de firmas.

Esta pestaña aparece en versiones superiores a la "O Resumen" y en ella se visualiza el número de alumnos que tiene el acta.

Seleccionar Acta	Consultar acta Reabrir acta	Profesores acta	Estadisticas Lista de Notas		
			Número de alumnos del acta	58	
Profesor					
Código	0				
O Nombre					
Correo electrónico					
Centro/Departamento	,				
۲	100 - Facultad de Ciencias			v	
0	9999				
Orden 0					
			🗸 Limpiar 🔲 Grabar		
		Profesor	Ð	Centro/Departamento	Orden
2 ×				2005 Dp. Matemática Aplicada	1
1 2 v				2005 Do Matemática Aplicada	2

Si excepcionalmente hay que dar de alta nuevos profesores hay que cumplimentar los siguientes campos:

Profesor

Se introduce el código del profesor (si no se conoce se consulta pulsando en el botón <a>>>) y aparecerán cumplimentados código de profesor, apellido y nombre y departamento.

Centro/departamento

Este campo aparecerá ya informado al introducir el profesor.

Orden

En cada registro hay que introducir el orden de firma de cada profesor en el acta.

Se graban los datos y éstos aparecerán en la parte inferior de la pantalla. Cada registro se puede modificar (centro y orden asignado) o eliminar pulsando en el correspondiente icono

1.3.6. Estadísticas

En esta pestaña se puede obtener una estadística de las calificaciones de los alumnos del acta.

Al seleccionar la pantalla aparecerá la pantalla de *"Consola de gestión de colas de ejecución e impresión"* y se procesa. Se puede marcar si se quiere recibir notificación al terminar el proceso y el archivo adjunto con el resultado del proceso; para ello se introduce la dirección de correo. Si no se desea recibir el correo se desmarcará la opción "Enviar por email".

En ambos casos se puede consultar la ejecución del proceso y posteriormente el resultado en Procesos y Listados respectivamente, de la pestaña "Mi cuenta" situada en la parte superior de la pantalla.

Univer Zarago	rsidad ^{za}	Estadís	sticas		
Datos de la asignat	ura			29/02/202	24 11:29:13
Año académico Asignatura Centro Grupo Créditos	2022 27202 100 12 12.0	Matemáticas Facultad de Ciencias	Tipo de docencia Período	TEORIA Anual	
Profesores respons	1 1				
<u>Código</u> NP S A N SB M	Descripción No presenta Suspenso Aprobado Notable Sobresalient Matrícula de	n <u>de calificaciones</u> do te e honor	Alumnos 12 24 15 5 1 1	E	Porcentaje 20,69% 41,38% 25,86% 8,62% 1,72% 1,72%
Número de alumno Alumnos presentad Alumnos no preser Alumnos presentad Alumnos presentad	s los a examen itados a exan los que supe los que no su	nen ran examen iperan examen	58 46 12 22 24		79,31 % 20,69 % 47,83 % 52,17 %





1.3.7. Cerrar acta

El cierre de actas es el proceso por el cual las calificaciones pasan a los expedientes de los alumnos. En asignaturas ordinarias el profesor o profesores graban, traspasan las calificaciones y cierran el acta según se explica en el apartado 8.1 CDS: Gestión de actas y calificaciones.

Cuando se cierra un acta los alumnos incluidos en esa versión deberán estar calificados. Se acepta el cierre y, si hay alumnos a los que no se les ha introducido la calificación, o se ha introducido pero no se ha grabado en la pestaña "Calificar alumnos", por defecto tendrán la calificación "No presentado". En este caso aparecerá el mensaje informativo: "*Existen alumnos sin calificación, serán calificados con NP. ¿Desea continuar con el cierre del acta?*".

Actas de examen > Gestionar actas					
Centro Año acad,/semestre Asignatura Colectivo Situación acta Estudios	100 F. Ciencias 2023/24 Anual 27202 Matemáticas 0 ACTA GLOBAL A Abierta 127 Química		Convo, Grupo Tribunal Versión Control Acta	1 - Junio 12 N 1	
Seleccionar Acta Consultar acta	Marcar alumnos Calificar alumnos	Profesores acta Estadísticas Cerrar acta	Lista de Notas		

Al pulsar aceptar aparecerá la pantalla *"Consola de gestión de colas de ejecución e impresión"* y se procesa. Se puede marcar si se quiere recibir notificación al terminar el proceso y el archivo adjunto con el resultado del proceso; para ello se introduce la dirección de correo. Si no se desea recibir el correo se desmarcará la opción "Enviar por email".

En ambos casos se puede consultar la ejecución del proceso y posteriormente el resultado en Procesos y Listados respectivamente, de la pestaña "Mi cuenta" situada en la parte superior de la pantalla.

Cuando se realiza la petición de cierre, el acta se queda momentáneamente en estado I (Impresa). De esta manera ningún usuario puede modificar el acta que se está cerrando. Si todo ha ido correctamente el estado del acta cambia de I (impresa) a C (cerrada).

Si ha fallado el proceso de cierre el acta seguirá en estado I (Impresa) y el mensaje que genera informará de que el proceso ha devuelto errores. Si se conoce el error hay que corregirlo y hacer un "Recierre actas" (procedimiento explicado en el punto 1.5 de este manual).

Este procedimiento cerrará el acta y si no lo hace, el fichero que genera el recierre informará también del motivo por el que no se ha cerrado, para poder corregirlo. Una vez solucionado el problema que impedía el cierre, hay que hacer de nuevo un recierre para que el acta quede cerrada.

1.3.8. Lista de notas

Desde esta pestaña se puede obtener una lista con los alumnos del acta y una estadística con desglose de calificaciones. A esta pestaña se puede acceder tanto desde el acta resumen, como desde cualquier versión de la misma.

Al procesar aparecerá la pantalla *"Consola de gestión de colas de ejecución e impresión"* y se procesa. Se puede marcar si se quiere recibir notificación al terminar el proceso y el archivo adjunto con el resultado del proceso; para ello se introduce la dirección de correo. Si no se desea recibir el correo se desmarcará la opción "Enviar por email".

En ambos casos se puede consultar la ejecución del proceso y posteriormente el resultado en Procesos y Listados respectivamente, de la pestaña Mi cuenta situada en la parte superior de la pantalla.

1.3.9. Reabrir acta

Las actas cerradas se reabren para incluir o excluir a algún alumno o para hacer alguna modificación. Por ejemplo:

- para matricular a un alumno de una asignatura cuando el acta ya está cerrada, para que el alumno quede incluido en dicha acta.
- cuando se reactiva una matrícula, hay que reabrir todas las actas en las que el alumno deba aparecer.
- para anular una matrícula o una asignatura.
- para corregir errores en las calificaciones.

Para reabrir un acta se selecciona la última versión abierta de la misma y se accede como es habitual con "A" seguida del código del centro. A la pregunta *"¿Desea realizar la reapertura del acta?"* se acepta y aparecerá la pestaña *"Reabrir acta"*.

Seleccionar Acta Consultar acta Reabrir acta	Profesores acta Estadisticas Lista de Notas	
¿Desea realizar la reapertura del acta?		
	Volver	

Pulsando en "Reabrir acta" y aceptando se creará una nueva versión, con todos los alumnos del acta.

IMPORTANTE: Solo hay que marcar a los alumnos afectados por cambios.

Actas de examen > Ge	stionar actas							
Centro Año acad./semestr Asignatura Colectivo Situación acta	re	100 F. Ciencias 2023/24 Anual 27201 Introducción al labor 0 ACTA GLOBAL A Abierta	atorio químico		Cor Gru Trit Ver	nvo. Jpo bunal rsión	1 1 N 2	L - Junio 12 1 2
Estudios		127 Química			Cor	ntrol Acta		
Seleccionar A	cta Consul	tar acta Marcar alumnos	Profesores acta	Estadisticas	Lista de Notas			
					🖱 Grabar			
Acción	Marcar 🔲	Apellidos y nombre	DNI E		🖯 Calificación	Estado 🗉	Vers.	Diligencias
					No presentado	Alta en el acta	1	· · ·
					No presentado	Alta en el acta	1	· · ·
					No presentado	Alta en el acta	1	· · ·

1.3.10. Aclaraciones sobre la reapertura y cierre de actas

- Cuando hay que modificar una matrícula, tanto para añadir como para anular asignaturas, si las actas correspondientes no están generadas o está abierta la versión 1, el alumno se incluirá o excluirá automáticamente. Si las actas estuvieran cerradas hay que reabrirlas para que el alumno quede incluido o excluido y posteriormente cerrar las versiones creadas por dichas modificaciones.
 - Hay un caso concreto en el que no haría falta cerrar el acta con el alumno de baja: si se reactiva una matrícula para luego volverla a anular, anteriormente a la anulación se puede desmarcar al alumno y borrar el acta.
- Cuando una calificación cambia de superada a no superada o viceversa se deberá comprobar la situación de las actas de las convocatorias posteriores por si hubiera que reabrirlas previamente.

Si se modifica una calificación de años previos con la asignatura matriculada en años académicos posteriores, pueden darse dos situaciones:

si la calificación pasa de no superada a superada, hay que anular previamente la matrícula de la asignatura de años posteriores.

Además si en años posteriores el alumno está incluido en actas cerradas, hay que reabrir las actas de todas las convocatorias posteriores para poder realizar la modificación correspondiente. Una vez hecha ésta, se cierran las actas. En las convocatorias posteriores el alumno quedará excluido y se deberán cerrar las versiones creadas por la reapertura.

- si la nueva calificación sigue siendo de no superada el acta se podrá cerrar aunque el alumno tenga la asignatura matriculada en años académicos posteriores.
- Cuando se modifican o introducen calificaciones de años previos, el expediente queda en estado motivo BK "Bloqueado por modificación de años anteriores al actual". Hay que reconstruir el expediente (Módulo de expedientes), para desbloquearlo y que quede todo correcto.
- Si se reabren actas de varias convocatorias hay que cerrarlas por orden, es decir, la convocatoria 1 antes que la 2. Si no se hace así, en algunos casos ambas pueden quedar impresas.

- Cuando hay que modificar el grupo de una asignatura a uno o varios alumnos y las actas de dichas asignaturas estén cerradas, deberán reabrirse tanto las del grupo origen como del destino para que puedan excluirse e incluirse en las actas correspondientes.
- Cuando un alumno ha agotado el régimen de permanencia en una titulación o en una asignatura, el programa lo excluye de las actas de las convocatorias correspondientes, de forma que cuando se generen las actas ya no aparecerá el alumno afectado.

Si se le autoriza a continuar estudios, cuando se genere el acta aparecerá en la misma. Si el acta estuviera ya generada lo incluirá si está abierta y si está cerrada se debe reabrir para que se realice la inclusión.

No se podrá completar el cierre del acta o versión de la misma si existen convocatorias abiertas anteriores con alumnos incluidos en dicha acta o versión.

1. 5. RECIERRE ACTAS

Actas de examen > Recierre actas

Cuando la aplicación no ha podido cerrar un acta ésta queda en estado "I" (impresa). En algunas ocasiones solo con ejecutar este proceso el acta quedará ya cerrada y, si no es así, el proceso informará del problema para poder solucionarlo y que el acta pueda cerrarse.

El recierre de actas nunca va a cerrar actas abiertas, solo intenta cerrar actas impresas. Se puede realizar:

- Recierre por centro. Es un proceso rápido, por tanto, se puede ejecutar en cualquier momento para todo el centro sin necesidad de lanzar el recierre por asignatura o rango de asignaturas.
- Recierre por asignatura o rango de asignaturas.

Actas de examen	Actas de examen > Recierre Actas			
Generar actas	STEWSON NAVONNU			
Borrar actas	Recierre de actas			
Gestionar actas	Recierre por centro			
Recierre Actas	Año académico	2023/24 Anual 🛩		
Generar actas especiales	Centro desde	100 - Facultad de Ciencias	~	
Inscripción y seguimiento	Centro hasta	9999 - SIN ADSCRIPCION	v #	
Buscador colectivos				
O Mantenimientos	O Recierre por asignatura o ran	igo de asignaturas		
O Gestión de convocatorias				
O Listados		×	Aceptar	
Prog Internacional(alumnos que se van)				

Al aceptar aparecerá la pantalla *"Consola de gestión de colas de ejecución e impresión"* y se procesa. Se puede marcar si se quiere recibir notificación al terminar el proceso y el archivo adjunto con el resultado del proceso; para ello se introduce la dirección de correo. Si no se desea recibir el correo se desmarcará la opción "Enviar por email".

En ambos casos se puede consultar la ejecución del proceso y posteriormente el resultado en Procesos y Listados respectivamente, de la pestaña "Mi cuenta" situada en la parte superior de la pantalla.

1. 6. GENERAR ACTAS ESPECIALES

Actas de examen > Generar actas especiales

En este menú se gestionan las actas de las asignaturas especiales:

- trabajos de fin de grado
- trabajos fin de máster
- prácticas externas curriculares
- tutelas y tesis doctorales

Las actas especiales son actas colectivas que se pueden generar con uno o varios alumnos de los matriculados en una asignatura. Cada generación de un acta crea un colectivo.

Se introducen los datos de centro, año académico, asignatura, plan y convocatoria, y se acepta.

Actas de examen	Actas de examen > Generar acta	as especiales	
Generar actas			
Borrar actas	Generar actas erne	sciolar	1
Gestionar actas	Ceneral actas espe		
Recierre Actas	Año académico	0 2023/24 Anual 🗸	
Generar actas especiales	Centro	100 - Facultad de Ciencias	
Inscripción y seguimiento	Plan	O 453 - Graduado en Matemáticas 🗸	
Mantenimientos	Asignatura	22023 📑 Trabajo fin de Grado	
O Gestión de convocatorias	Convocatoria	0 1 4	
O Listados			
Prog Internacional(alumnos que se van)		✓ Aceptar	

Al aceptar aparecerá la pantalla con los alumnos matriculados en la asignatura. Se selecciona solo a los que tienen que estar incluidos en ese colectivo, marcando individualmente en la caja de selección de cada uno. También se pueden seleccionar todos pinchando "Marcar". Los que no se seleccionen, se podrán seleccionar posteriormente para que queden incluidos en un nuevo colectivo.

Se puede introducir una descripción para identificarlo, aunque no es obligatorio, y se pulsa "Generar". Si no se ha informado el nombre del colectivo aparecerá el siguiente mensaje: *"La descripción del colectivo no está informada. ¿Desea continuar?"*. En cualquiera de los dos casos se acepta y la aplicación adjudicará automáticamente un número consecutivo de colectivo empezando por el 100.

Actas de examen > Generar acta	as especiales										
Generar actas espe	eciales										
Centro	100										
Año académico	2023/24-0										
Asignatura	27023										
Grupo	99										
Plan	453										
Convocatoria	1										
Descripción del Colectivo											
Título del trabaio											
ntato del trabajo	۲										
Marcar 🔲	Convocatoria 🛛 🖻	NIP	B	NIA	Ð	Apellidos y nombre	Ð	Plan del alumno	Ð	Area de conocimiento	Ð
	-						1	453 - Graduado en Matemáticas			
	-							453 - Graduado en Matemáticas			
	-							453 - Graduado en Matemáticas			
	-							453 - Graduado en Matemáticas			
	-	_						453 - Graduado en Matemáticas			
	-							453 - Graduado en Matemáticas			
• El alumno está en una ac	ta no cerrada de una	convocatori	a anterior								
** Alumno con Programa d	e Intercambio										

Al aceptar aparecerá la pantalla *"Consola de gestión de colas de ejecución e impresión"* y se procesa. Se puede marcar si se quiere recibir notificación al terminar el proceso y el archivo adjunto con el resultado del proceso; para ello se introduce la dirección de correo. Si no se desea recibir el correo se desmarcará la opción "Enviar por email".

En ambos casos se puede consultar la ejecución del proceso y posteriormente el resultado en Procesos y Listados respectivamente, de la pestaña "Mi cuenta" situada en la parte superior de la pantalla.

1. 7. INSCRIPCIÓN Y SEGUIMIENTO

Actas de examen > Inscripción y seguimiento

Al matricular al alumno en una asignatura especial se habrá creado un registro en "Inscripción y seguimiento". IMPORTANTE: No se debe dar de alta ni eliminar desde aquí ningún registro para mantener coherencia con los datos de matrícula.

Se busca alumno y selecciona expediente y aparecerá la pantalla *"Localización y selección de inscripción y seguimiento"* en la que se pincha en el icono de modificación para introducir datos.

Acta	de examen > Inscripción y se	guimiento > Inscripción y seguimiento						
Loc	alización y selecció	n de inscripción y seguimiento)					
		Otras Acciones	Código Asignatura	Año	Semestre	тіро	Plan	Título asignatura
Γ	🖬 🗹 🗙		27023	2023	0	19	453	Aproximación mediante polinomios de Bernstein deterministas y estocásticos
				_	_			
				~	Volver	Nueva		

Aparecerá la pantalla "Inscripción y seguimiento", que consta de tres pestañas: "Inscripción", "Miembros Tribunal" y "Directores".

1.7.1. Inscripción

En esta pantalla se debe cumplimentar:

- Título del trabajo o de las prácticas.
- Tutor: Para las prácticas externas (asignatura tipo 17) que se gestionan como asignaturas especiales.
- Datos de la matrícula y calificación. En este apartado aparecerán ya informados los datos de asignatura, año académico y colectivo cuando el acta esté abierta. Cuando el acta esté cerrada el resto de los campos aparecerán también informados.

Inscripción Miem	nbros tribunal	Directores					
Plan 453 - Gra	aduado en Matema	áticas					~
Tipo de 19 - Trab	aio fin de grado v	~					
isignatura							
			•				
Departamento			þ				
litulo					//. 🔀		
DIOMAS							,
echa de inscripción							
echa aprobación del t	tribunal				Fecha autorización		
echa presentación lec	tura		Ē				
ugar		0 - Generica	~				
Observaciones						1.	
CONTRACTOR OF THE	the second second like						
Asignatura Año académico		27023 -	Trabajo fin de Grado	Forba generación do	arta	04/03/2024	
Calificación		-	•	Estado de acta	utu	Abierta	
Colectivo		100		Convocatoria		1	
					E crobar		
				Volver	Grabar		

1.7.2. Miembros Tribunal

Esta pestaña no se debe rellenar de forma individual por ser un acta colectiva. Si se pincha en ella dará el mensaje: *"Para las actas colectivas no se puede acceder a los miembros del tribunal si no se ha generado el acta"*.

En la gestión de actas colectivas los profesores se graban, una vez generada el acta, en **Gestionar actas** > **Profesores acta**. Una vez grabados los datos en el acta, se podrán visualizar también en esta pestaña desde el registro de inscripción de cualquiera de los alumnos incluidos en un colectivo. Pero si hubiera que hacer modificaciones se deben seguir haciendo desde la gestión de actas.

1.7.3. Directores

Los directores de los trabajos fin de grado y fin de máster hay que introducirlos en esta pestaña (en la inscripción de las prácticas externas no aparecerá esta pestaña puesto que no hay directores de las mismas).

Se debe cumplimentar:

Profesor registrado en el sistema. Si se conoce el código del profesor se puede introducir directamente. En caso contrario se puede buscar pinchando en la lupa y aparecerá una pantalla de búsqueda.

Si el profesor pertenece a la Universidad de Zaragoza al introducir el código el campo departamento se rellena automáticamente.

Profesor no registrado en el sistema. Si no pertenece a la Universidad de Zaragoza se introducen sus datos.

En este caso hay que cumplimentar también su procedencia.

1. 8. BUSCADOR COLECTIVOS

Actas de examen > Buscador colectivos

En este menú se puede consultar en qué colectivos de actas especiales se encuentra un alumno. Para ello se busca alumno, expediente y ano académico.

Actes de examen > Buscador colectivos				
Buscador colectivos				
Nombre y apellidos	Oscar Costa Reyes			
DNI	73213657B		NIP	735752
Estudios	124 Física		Tipo de estudios	5 Grado
Plan	447 Graduado en Física		Especialidad	0
Año académico	2022/23-0 🗸			
		P Buscar 🔪 🖱 Ve	stver 💆 Limpiar	
6	Asignatura	Grupo Asignatura	Convocatoria	Colectivo
	26931 - Trabajo fin de Grado	99	1	101 - Tribunat 2A - Febrero

Como resultado de la búsqueda se muestra la asignatura, grupo, convocatoria y colectivo asignado al alumno.

2. MANTENIMIENTOS

En este mantenimiento se dan de alta a los profesores de los tribunales obligatorios de 5^a y 6^a convocatorias; de esta forma, cuando se generen dichas actas, aparecerán ya con los profesores correctamente informados.

Los registros introducidos en un año académico se pueden duplicar para el siguiente desde la pestaña "Seleccionar año: Mantenimientos de exámenes por año académico".

0	Mantenimientos
	Mantenimientos anuales
-	

2.1. SELECCIONAR AÑO (Duplicar profesores tribunal)

■ Mantenimientos > Mantenimientos anuales > Seleccionar año

En este mantenimiento se pueden duplicar los registros de profesores de tribunal de un año académico a otro. Para ello, en la pestaña "Seleccionar Año" se selecciona el año de origen pulsando en el icono "duplicar"

y el de destino del desplegable "Año académico".

Sele	eccionar Año Mto. profesores tri	punal
Ma	ntenimientos de exámenes	por año académico
Año a	cadémico 2024/25 An	ual V
	Año académico	Mantenimento de profesores - tribunal
	2025/26-0	
	2024/25-0	
r e	2023/24-0	
r _{in}	2022/23-0	

Aparecerá la selección de años académicos que se quiere duplicar y se acepta.

Ma	ntenimientos > N				
	_				
	Seleccional	Mto. profesores tribunal			
			Colorities to management	entrestan en den Press	
			Selección de manteni	mientos a duplicar	
ļ					
	Año académi	ro origen		Año scadémico destino	
	2023/24-0			2024/25-0	
				·	
		Mantenimento de profesores - tribu	nal		
				Nolver 🖌 Aceptar	

Una vez duplicados se pueden modificar, dar de baja o de alta los registros de profesores en los que haya habido modificaciones para el año académico de destino.

2.2. MANTENIMIENTO PROFESORES TRIBUNAL

Mantenimientos > Mantenimientos anuales > Mantenimiento de profesores tribunal

Para dar de alta registros en este mantenimiento se introducen los siguientes datos: Asignatura, Código profesor y Orden profesor.

O Actas de examen	Mantenimientos > Mantenimiento	anualles			
Mantenimientos					
Mantenimientos anuales					
O Gestión de convocatorias	Seleccionar Año	to. profesores tribunal			
O Listados	1 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·				
Prog Internacional(alumnos que se van)	Mantenimiento de	profesores tribunal			
Inclusión individual					
O Evatuación compensación	Año académico	2023/24-0			
O Gestiones Firma Digital	Centro	100 - Facultad de Ciencias		v	
	Asignatura	1			
	Grupo				
	Código Profesor	•			
	19 ⁹ 0.1799 (1813) (1813) (1814)	0 99999			
	Orden Profesor				
			🔎 Buscar 🖉 💆 Limpia	ar 🕅 Grabar	

Al dar de alta una asignatura que tiene varios grupos no hace falta dar un registro para cada grupo de la asignatura. Por cada asignatura bastará con dar de alta un único registro con el código de la asignatura, el del profesor y orden del mismo. Cuando se generen las actas, todos los grupos de dicha asignatura tendrán esta información incorporada.

Si una vez generada el acta hubiera que hacer modificaciones de estos registros hay dos opciones:

- modificar el registro en este mantenimiento y, si el acta está abierta y sin calificaciones, borrarla y volverla a generar.
- modificar el profesor en la pestaña "Profesores acta" del acta, pero en este caso dichas modificaciones no se traspasarán al Mantenimiento de profesores tribunal.

3. GESTIÓN DE CONVOCATORIAS

Este menú consta de las siguientes opciones:

- Gestión de tribunal
- Anulación de convocatoria
- Adelanto de examen

Gestión de convocatorias	
Gestión de tribunal	
Anulación de convocatoria	
Adelanto de Examen	

3.1. GESTIÓN DE TRIBUNAL

Gestión de convocatorias > Gestión de tribunal

En esta opción se gestionan las **actas de tribunal a petición de alumnos o profesores**. De esta manera se separan en actas distintas a los alumnos de tribunal obligatorio, es decir, alumnos de 5^a y 6^a convocatorias, de los de tribunal de prueba de evaluación a petición de alumnos o profesores.

Las actas y los listados de tribunal a petición se identifican como de tribunal discrecional (T.D.) para distinguirlos de las de tribunal obligatorio, por estar el alumno en 5^a o 6^a convocatoria (T.).

Una vez seleccionado alumno y expediente aparecerá la pantalla con las asignaturas en las que se puede solicitar tribunal. Se marca la convocatoria y asignatura correspondientes y se graba.

ionar tribunal									
os del alumno									
r y apeilidos	1								
and a second			NIA						
			Expediente						
os del expediente									
s 127	Química		Tipo de estudios		5 Gra	do			
452	Graduado en Química		Especialidad		0				
idémico 200	23/24 Anual 🗸								
		Notver	Grabar						
		Notver	Grabar			Asignación de tribunal			
Alignatura	10 Grupo 13	Centro	Grabar	Conv. extraordinaria	Ø	Asignación de tribunal Primera conv.		Segunda conv.	
Asignatura 27219 Ciencia de materiales	10 Grupo 13	Centro 100 F. Ciencies	Grabar	Conv. extraordinaria	Ø	Asignación de tribunat Primera conv.	B	Segunda conv.	
Asignatura 27218 Gencia de materiales 27219 Determinación estructural	10 Grupo 10 4 4	Centro 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias	Grabar 18	Conv. extraordinaria	Ð	Asignación de tribunat Primera conv.	в	Segunda conv.	
Asignatura 27219 Ciencia de materiales 27219 Determinación estructural 27220 Metodología y control de calidad en	10 Grupo 18 4 4	Centro 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias	E Grabar	Conv. extraordinaria	Ø	Asignación de tribunal Primera conv.	B	Segunda conv.	
Asignatura 27218 Ciencia de materiales 27239 Determinación estructural 27220 Metodología y comorta de calidad en 27721 Espectroscopia y propiedades molecu	10 Grupo 10 4 4 4 4	Centro 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias	E Grabar	Com: extraordinaria	Ø	Asignación de tribunat Primera conv.	18	Segunda conv.	
Asignatura 27238 Clencia de materiales 27239 Determinación estructural 27220 Metodología y comtrol de calidad en 27221 Espectronopia y propiedades molecu 27222 Procesos, higiene y seguridad en la	10 Grupo 10 4 4 4 4 4 4	Centro 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias	E Grabar	Conv. extraordinaria	Ø	Asignación de tribunat Primera conx.	18	Segunda com;	
Asignatura 27219 Ciencia de materiales 27219 Deteominación estructural 27220 Metodología y control de calidad en 27721 Espectroscoja y propiedades molecu 27722 Processo, Nijerce y supulsade na la 27223 Trabajo fin de Grado	10 Grupo 18 4 4 4 4 4 4 4 99	Centro 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias	Crabor	Conv. extraordinaria	Ø	Asignación de tribunat Primera conv.	18	Segunda conx.	
Alightatura 27219 Ciencia de materiales 27219 Determinación estructural 27220 Metodología y control de calidad en 27721 Espectroscopia y propiediates molecu 27222 Proceso Jingine y seguridad en la 27223 Tatalgó fin de Grado 27234 Química organometálica	B Grupo B 4 4 4 4 99 6	Centro 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias	Graber	Conv. extraordinaria	e	Asignación de tribunal Primera conx.	10	Segunda conv.	
Atignistura 27238 Cencil de materiales 27239 Determinación estructural 27220 Metodología y control de calidad en 27221 Espectroscopia y propiedades molecu 27222 Processo, higiene y seguridad en la 27223 Trabajo fin de Grado 272734 Química organometica 27237 Química orgánica industrial.	B Grupo B 4 4 4 4 4 4 5 6	Centro 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias 100 F. Ciencias	Grabar	Com. extraordinaria	Ø	Asignación de tribunat Primera conx.	3	Segunda conv.	
Asignatura 27219 Cencia de materiales 27239 Determinación estructural 27220 Metodología y control de calidad en 277221 Espectroscopia y propiedades molecu 27222 Processo, higiene y seguridad en la 27223 Tabajó fin de Grado 27224 Química organometárica 27239 Química organica industrasi	B Grupo B 4 4 4 4 4 4 4 4 5 6 6 6	Centro 1007 /. Ciencias 1007 F. Ciencias 1007 F. Ciencias 1007 F. Ciencias 1007 F. Ciencias 1007 F. Ciencias 1007 F. Ciencias	Grabar	Conv. extraordinaria 1 1 1 1 6 6 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	a	Asignación de tribunal Primera conx.		Segunda conv.	
Atignatura 27219 Cencia de materiales 27219 Determinación estrutural 27220 Metodología y control de calidad en 27721 Espectrosopia y propiedades molecu 27222 Procesos, higlene y seguridad en la 27223 Tatajó fin de Grado 27234 Química organometática 27239 Química organometática 27239 Tecnologías del medio ambiente 27230 Tecnologías del medio ambiente 27230 Tecnologías del medio ambiente	ID Grupo ID 4 4 4 4 4 4 5 6 6 6 6 6	Centro 1007. F. Ciencias 1007. Ci	Grabar	Conv. extraordinaria	8	Asignación de tribunat Primera conx.		Segunda conv.	

En las convocatorias de las asignaturas en las que no se puede solicitar tribunal aparecerá su caja de texto deshabilitada con un código, cuyo motivo y descripción se puede consultar en la parte inferior de la pantalla, por ejemplo, tener la asignatura ya superada, estar incluido en tribunal obligatorio, etc.

Cuando se gestiona el tribunal discrecional, dependiendo del estado de las actas, pueden darse las siguientes situaciones:

- Que el acta no estuviese generada (es la situación ideal). En este caso al generarla aparecerán el acta global, la de tribunal de 5^a y 6^a si la hubiera y la de tribunal discrecional, identificada como T. D (Tribunal discrecional) y descripción de colectivo T.D. Acta Global.
- Que el alumno ya estuviese incluido en un acta global abierta. Al gestionar el tribunal, el alumno aparecerá de baja en el acta global y de alta en el nuevo colectivo TD acta global. En este caso, si se desea, se puede borrar el acta global para que, al volver a generarla no aparezca ya en el acta.
- Con actas cerradas:
 - Si el alumno está incluido en un acta global cerrada. No permitirá marcar al alumno en gestión de tribunal. Hay que reabrir el acta origen, marcar al alumno y realizar la gestión de tribunal. El alumno aparecerá ya de baja en la nueva versión del acta origen, que hay que cerrar, y de alta en el acta de tribunal discrecional.
 - Si ya existiera el acta de tribunal discrecional y está cerrada. Para que la aplicación pueda incluir a un nuevo alumno hay que reabrirla antes de gestionar el tribunal. Si no se abre previamente, al intentar gestionar el tribunal dará el mensaje: *"El acta destino (acta con tribunal) está cerrada o impresa"*.

3.2. ANULACIÓN DE CONVOCATORIA

Este procedimiento se utiliza para realizar anulaciones de convocatorias que permitan que la "no presentación a examen" no compute como convocatoria consumida.

■ Gestión de convocatorias > Anulación de convocatoria

Se selecciona alumno y expediente. En la siguiente pantalla aparecerá una relación de las asignaturas matriculadas para el año académico seleccionado.

Anulación de convocatoria	ion de convocatorias > Anutación de convocatoria						
Atos del alumno ber y apetilios ber y	nulación de convocatoria						
her y apetildes NA NA NA NA NA NA NA NA NA N	atos del alumno						
NA Expediente Datos de expediente 5 Grado. prios 127 Quintica Tipo de studios 5 Grado. 142 Gradoado en Quintica Expecialidad 0 2023/24 Anual × 2023/24 Anual × Expecialidad 0 2023/24 Anual × Expecialidad 0 Expecialidad 0 2023/24 Anual × Expecialidad 0 Expecialidad 0 Expecialidad 0 2023/24 Anual × Expecialidad 0 Expecialidad	nbre v apellidos						
				NIA	- alternation		
Autos del expediente 127 Quimica Tipo de estudios 5 Grado dios 127 Quimica Tipo de estudios 5 Grado 0 escademico 2023/24 Anual × 0 0 0 Control Control Epecialidad 0 0 0 Volver Volver Epecialidad 0				Expediente			
dies 127 Quinia 127 Q	atos del expediente						
452 Gadado en Qúmica Epecializad O 2023/24 Anual ×	dios	127 Química		Tipo de estudios	5 Grado		
		452 Graduado en Química		Especialidad	0		
Atignatura Careford Centre Centre Atignatura Groupo Centro Periodo Centro extraordinaria Primera consc. 727218 Cencia de materiales 4 1007. Cencias Atuala 1	académico	2023/24 Anual >					
Asignatura Grupo Centro Periodo Cent. extraordinaria Primera com. 327218 Cencia de materiales 4 100 P. Cencias Anual 1					Ar	sula convocatoria	
27218 Clencis de materiales 44 100 F. Clencis Anual 1 1 27219 Determinación ettructural 44 100 F. Clencis Primer senestre 1 1 1 27219 Determinación ettructural 44 100 F. Clencis Primer senestre 1 1 1 27222 Processo, higiene y seguidade en la 44 100 F. Clencis Primer senestre 1 1 1 27222 Processo, higiene y seguidade en la 44 100 F. Clencis Primer senestre 1 1 1 27222 Processo, higiene y seguidade en la 44 100 F. Clencis Anuat 8 N 27222 Alcunica organization for de Clando 44 100 F. Clencis Anuat 8 N 27223 Tubingio for de Clando 6 100 F. Clencis Seguido semestre 1 1 1 27239 Zubinka organization dustrial 6 100 F. Clencis Seguido semestre 1 1 1 27239 Alcuhida biologica de la scompuezt 6 100 F. Clencis Seguido semestre 1 1 1 27239 Alcuhida biologica de la scompuezt 6 100 F. Clencis<	Asignatura	Grupo	Centro	Periodo	Conv. extraordinaria	Primera conv.	Segunda con
27219 Determinación estructurat 4 100 P. Ciencias Primer senestre 1 1 27220 Metodología y control de calidad en 4 100 P. Ciencias Primer senestre 1 1 27223 Espectroscopia y synpiedades molecu 4 100 P. Ciencias Primer senestre 1 1 27223 Espectroscopia y synpiedades molecu 4 100 P. Ciencias Primer senestre 1 1 27223 Tabajo fin de Grado 99 100 P. Ciencias Anual 8 N 27223 Tabajo fin de Grado 99 100 P. Ciencias Asuait 8 N 27223 Tabajo fin de Grado 99 100 P. Ciencias Asuait 8 N 27237 Tochologías de media ambérne 6 100 P. Ciencias Segundo semestre 1 1 27237 Tochologías de media ambérne 6 100 P. Ciencias Segundo semestre 1 1 27237 Tochologías de media ambérne 6 100 P. Ciencias Segundo semestre 1 1 27237 Tochologías de media ambérne 6 100 P. Ciencias Segundo semestre 1 1 27238 Tochologías de media ambérne 1 1 1 1 27237 Tochologías de media ambérne 1 1 1 27	27218 Ciencia de materiales	4	100 F. Ciencias	Anual	. 1		🗆 2
27220 Metodología y control de culidad en 4 100 P. Cencias Primer senestre 1 0 27221 Expectróscopia y propiedadist molisiu 4 100 P. Cencias Primer senestre 1 0 27222 Processo, higiene y seguridadist en la 4 100 P. Cencias Primer senestre 1 0 27223 Processo, higiene y seguridadist en la 4 100 P. Cencias Primer senestre 1 0 27223 Processo, higiene y seguridadist en la 6 100 P. Cencias Segurido semestre 1 0 27235 Química organometálica 6 100 P. Cencias Segurido semestre 1 0 0 27235 Tecnologías del medio ambiente 6 100 P. Cencias Segurido semestre 1 0 <td>27219 Determinación estructural</td> <td>4</td> <td>100 F. Ciencias</td> <td>Primer semestre</td> <td></td> <td></td> <td>2</td>	27219 Determinación estructural	4	100 F. Ciencias	Primer semestre			2
27221 Espectroscopia y propiedades molecu 4 100 P. Ciencias Primer senestre 1 1 27222 Processo, hujine y seguidade na la 4 100 P. Ciencias Primer senestre 1 1 27223 Trabajo find de Ginado 9 100 P. Ciencias Primer senestre 1 1 27223 Trabajo find de Ginado 9 100 P. Ciencias Seguida senestre 1 1 27233 Química orgànica industriai. 6 100 P. Ciencias Seguido senestre 1 1 27237 Química orgànica industriai. 6 100 P. Ciencias Seguido senestre 1 1 27237 Texnologias de functio ambiente 6 100 P. Ciencias Seguido senestre 1 1 27230 Autividad biologica de los compuents 6 100 P. Ciencias Seguido senestre 1 1 2724 Autividad biologica de los compuents 6 100 P. Ciencias Seguido senestre 1 1 2724 Autividad biologica de los compuents 6 100 P. Ciencias Seguido senestre 1 1 1 2724 Autividad biologica de los compuents 6 100 P. Ciencias Seguido senestre 1	27220 Metodología y control de calidad en	4	100 F. Ciencias	Primer semestre	□ 1		2
27222 Processon, highere y seguridad en la 4 100 P. Clencias Primer sensare 1 27223 Trabajo fin de Gasóo 99 100 P. Clencias Annuit 8 0 N 27232 Trabajo fin de Gasóo 99 100 P. Clencias Annuit 8 0 N 27237 Trabajo fin de Gasóo 60 100 P. Clencias Segundo semestre 1 0 27237 Trabajo se de melio ambiente 6 100 P. Clencias Segundo semestre 1 0 27237 Trabajo se de melio ambiente 6 100 P. Clencias Segundo semestre 1 0 27240 Actividad biologica de los compuests 6 100 P. Clencias Segundo semestre 1 0 27240 Actividad biologica de los compuests 6 100 P. Clencias Segundo semestre 1 0 27240 Actividad biologica de los compuests 6 100 P. Clencias Segundo semestre 1 0 27240 Actividad biologica de los compuests 6 100 P. Clencias Segundo semestre 1 0 0 27240 Actividad biologica de los compuests 6 100 P. Clencias Segundo semestre 1 0	27221 Espectroscopia y propiedades molecu	4	100 F. Ciencias	Primer semestre	□ 1		2
27223 Tinkajo fin de Gindo 99 100 F. Cencias Anual 8 N 27234 Quintia organinetiliza 27235 Quintia organinetiliza 27235 Quintia organine industrial 6 100 F. Cencias Segundo semestre 1 1 27235 Quintia organine industrial 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27235 Quintia organine industrial 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27235 Quintia organine industrial 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27240 Actividad biológica de los compuest. 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27240 Actividad biológica de los compuest. 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 0 Descripción 5 Segundo semestre 1 1 1 0 Segundo semestre 5 1 1 1 1	27222 Procesos, higiene y seguridad en la	4	100 F. Ciencias	Primer semestre	□ 1		2
27234 Quinka organometatica 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27235 Quinka organometatica 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27235 Tocnologias del medio ambiente 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27235 Tocnologias del medio ambiente 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27234 Datavidata biológica de los compuests 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27240 Actividata biológica de los compuests 6 100 F. Ciencias Descripción 1 1 1 0 Descripción No se puede anular la comocatoria porque et alumon on ha solicitada la comocatoria extraordinaria 1	27223 Trabajo fin de Grado	99	100 F. Ciencias	Anuat	🖸 8	N	0
22237 Quinka gegaria induorial. 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1	27254 Química organometálica	6	100 F. Ciencias	Segundo semestre	1		2
27239 Tecnologias del medio ambiente 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 27240 Actividas biológica de los compueste. 6 100 F. Ciencias Segundo semestre 1 1 v Descripción No se puede anular la convocatoria porque el alumno no ha solicitado la convocatoria extraordinaria No se puede anular la convocatoria porque el alumno no ha solicitado la convocatoria extraordinaria No se puede anular la convocatoria porque el alumno no ha solicitado la convocatoria extraordinaria No se puede anular la convocatoria porque el alumno no ha solicitado la convocatoria extraordinaria Segundo semestre No se puede anular la convocatoria porque el alumno no ha solicitado la convocatoria extraordinaria El plan no permite anular una convocatoria extraordinaria El plan no permite anular una convocatoria extraordinaria	27237 Química orgânica industrial	6	100 F. Ciencias	Segundo semestre	[] 1		2
27240 Actividad biológica de los compueste 6 100 P. Clencias Segundo semestre 1	27259 Tecnologías del medio ambiente	6	100 F. Ciencias	Segundo semestre	□ 1		2
Descripción No se puede anular la convocatoria porque el alumno no ha solicitado la convocatoria extraordinaria No se puede anular la convocatoria porque la convocatoria enterior no tiene nota No se puede anular la convocatoria porque debeira tener una catificación en tuano en la última versión de acta y un no presentado en versiones anteriores El plan no permite anular una convocatoria extraordinaria	27240 Actividad biológica de los compuest	6	100 F. Ciencias	Segundo semestre			2
No se puede anular la convocatori a porque el slumon on ha solicitado la convocatoria extraordinaria No se puede anular la convocatoria porque la convocatoria porque la convocatoria anterior no tiene nota No se puede anular la convocatoria porque debería tener una catificación en tanco en du ditima vensión de acta y un no presentado en versiones anteriores El plan no permite anular una convocatoria extraordinuna				Descripción			
No se puede anular la convocatoria porque la convocatoria anterior no tiene nota No se puede anular la convocatoria porque debería tener una catóficación en bianco en la última versión de acta y un no presentado en versiones anteriores El plan no permite anular una convocatoria extraordinaria			No se puede anular la convocat	oria porque el alumno no ha solicitado la convocatoria extrao	rdinaria		
No se puede anular la convocatoria porque debería tener una caluficación en bianco en la última versión de acta y un no presentado en versiones anteriores El plan no premite anular una convocatoria extraordinaria			No se puede anular la	convocatoria porque la convocatoria anterior no tiene nota			
El plan no permite anular una convocatoria extraordinaria		No se puede ar	nular la convocatoria porque debería tener u	na calificación en blanco en la última versión de acta y un no	presentado en versiones anteriores		
			El plan no	permite anular una convocatoria extraordinaria			

En la caja de cada asignatura se marca la convocatoria o convocatorias que se quieran anular y se graba. Al marcar la anulación de la primera convocatoria automáticamente se habilita la caja de la segunda, por si hubiera que marcarla también.

Si alguna convocatoria no puede ser objeto de anulación, su caja de texto aparecerá deshabilitada con un código, cuyo motivo y descripción se puede consultar en la parte inferior de la pantalla, por ejemplo, estar el acta cerrada, impresa, etc.

En el acta del alumno aparecerá la calificación AN (anulada), si el acta está ya generada, o posteriormente cuando se genere, pasando a formar parte del expediente del alumno cuando se cierre.

3.3. ADELANTO DE EXAMEN

En el Acuerdo de 22 de diciembre de 2010, del Consejo de Gobierno, se establece que "los estudiantes que tengan pendiente, como máximo, una asignatura anual o dos asignaturas semestrales de carácter obligatorio u optativo del plan de estudios de su titulación para estar en disposición de obtención del correspondiente título oficial, que hayan sido evaluados previamente de ellas en, al menos, una convocatoria y que se encuentren matriculados en dichas asignaturas, podrán solicitar el adelanto de la prueba de evaluación de esas asignaturas a uno de los periodos establecidos en el calendario académico. Este adelanto se concederá una única vez".

Importante: La aplicación permite realizar cualquier adelanto, es decir, no controla si el alumno cumple o no con la normativa vigente sobre los adelantos de exámenes. Por tanto, no va a validar que el estudiante tenga pendiente como máximo una asignatura anual o dos semestrales de carácter obligatorio u optativo para obtener el correspondiente título, ni que haya sido evaluado previamente en ellas en al menos una convocatoria.

- el alumno debe estar matriculado de la asignatura en la que se quiere gestionar el adelanto.
- no hay que crear un nuevo grupo de clase para el alumno que adelanta; seguirá estando incluido en el mismo grupo en el que ya estuviera matriculado con la diferencia de que, en la convocatoria que adelante, la aplicación lo incluirá automáticamente en un nuevo colectivo, "Colectivo 40, adelanto de examen".

A continuación se explica el procedimiento para gestionar el adelanto de examen y el de la gestión del acta de examen correspondiente.

Gestión de convocatorias > Adelanto de examen

Se selecciona alumno y expediente. Aparecerá la pantalla con las asignaturas matriculadas para el año académico. Se marca en la caja de la que corresponda al adelanto y se graba.

Gestión de convocatorias	> Adelanto de Examen					
Gestión adelan	to de examen					
Datos del alun	nno					
Nombre y apellidos DNI NIP				NIA Expediente		
Datos del expe	ediente					
Estudios		127 Química		Tipo de estudios	5 Grado	
Plan		452 Graduado en Quím	ica	Especialidad	0	
Año académico	2023/24 Anual V		er er	rabar		
	Asignatura	Grupo	Centro	Periodo	Primera conv.	Segunda conv.
2721	2 Química analítica II	3	100 F. Ciencias	Anual		
Motivo			De	escripción		
1			El alumno ha si	superado la asignatura		
2 El alumno no suspendió dos convocatorias el año anterior						
3	El alumno no estaba matriculado el año anterior					

Si el alumno ya hubiera hecho uso de la primera convocatoria de examen, al ir a gestionar el adelanto de la segunda, aparecerá la primera con su calificación.

3.3.1. Gestionar actas de adelanto

Actas de examen > Gestionar actas

Una vez grabado el adelanto, el acta se gestiona como es habitual (1.3. Gestionar actas), seleccionando asignatura, grupo y convocatoria.

Se busca el acta y a continuación de los colectivos habituales aparecerá el *"Colectivo 40, Adelanto de examen".* Se selecciona éste, se abre el acta y aparecerá el alumno o alumnos a los que se les ha gestionado el adelanto.

Actas de examen > Gestion	ar actas													
Selección de actas														
Año académico 2023/24 Anual V														
Centro		100 - F	acultad de Ciencia	5				Y						
Asignatura		27212												
Grupo		3												
Convocatoria		1 - Jun	io 🗸											
					P Buscar									
	Colectivo	Ð	Tribunal	Ð	Descripción colectivo	9	Versión	Ð	Situación acta	÷	Control Acta	Ð	Tipo versión	Ð
× 2	0		N		ACTA GLOBAL		0		Resumen				Resumen	
► <i>P</i>	0		s		T. ACTA GLOBAL		0		Resumen				Resumen	
k <i>P</i>	40		N		Adelanto examen		0		Resumen				Resumen	

La única diferencia en la gestión de estas actas respecto a otras es que en la pestaña *"Calificar alumnos"* hay que **seleccionar, mediante el desplegable, el mes correspondiente al adelanto**.

Actas de ex	Enero	tas				
Centro	Febrero	100 F. Ciencias				
Año acad	Marzo	2023/24 Anual			Convo.	1 - Junio
Asignatu	I Abril	27212 Química analítica II			Grupo	3
Colective	Mayo	40 Adelanto examen			Tribunal	N
Situació	Junio	A Abierta			Versión	1
Estudios	Julio	127 Química			Control Acta	Acta sin el visto bueno del
	Agosto					protesor
	Septiembre					
	Octubre					
Sel	Noviembre	Consultar acta Marcar alumnos	Calificar alumnos P	Profesores acta Estadisticas	Lista de Notas	
	Diciembre					
	PRIMERA					
	SEGUNDA			💾 Grabar		
	TERCERA					
Mes	Junio 🗸					
	\square					
		Apellidos y nombre		DNI	NIA	Calificación
						Sin calificación X
		L				

El mes que se haya seleccionado y grabado junto con la calificación es el que aparecerá en el expediente del alumno, asociado a la convocatoria correspondiente.

4. LISTADOS

Este menú consta de los siguientes listados:

- Reimpresión de actas de examen
- Reimpresión de actas sin duplicado
- Listado clase con colectivo
- Lista alumnos asignatura
- Lista notas actas generadas
- Listado de papeletas
- Listado estadísticas calificaciones
- Listado estado actas
- Listado actas pendientes de cerrar
- Listado clase sin colectivo
- Actas para la introducción de calificaciones del profesor
- Estadísticas de actas
- Listado actas especiales
 - Listado tesis doctoral
 - Listado fin estudios
- Listado de control de estado de las actas
- Listado control convocatorias tribunal
- Listado acta resumen
- Listado de alumnos con convocatorias consumidas
- Control traspasos CDS a EXAS
- Listado alumnos asignaturas especiales
- Listado Alumnos P.I. no calificados
- Monitor estado de las actas
- Listado resultado académicos
- Listado calificaciones por curso

De entre todos, los más utilizados son: "Reimpresión de actas sin duplicado", para imprimir tanto las actas de firma electrónica como las manuscritas; "Listado de clase sin colectivo", es una lista de clase; "Actas para la introducción de calificaciones del profesor", es el modelo de acta de examen para la entrega y cumplimentación manual de notas por parte del profesor de la asignatura; "Listado estado actas", para comprobar si las actas están abiertas, cerradas o impresas; "Listado alumnos asignaturas especiales", para obtener todos los datos de los alumnos matriculados en los trabajos FFG, TFM y Prácticas externas curriculares; "Listado de alumnos con convocatorias consumidas", etc.

Actas de examen	Listados > Reing. actas sin duplicado			
Mantenimientos				
Gestión de convocatorias	Reimpresión de actas de	examen		
Listados				
teimpresión de actas de examen				
eimp. actas sin duplicado	Año académico	2023/24 Anual ¥		
Istado Clase con Colectivo	Centro desde	100 - Fecultad de Ciencias	•	
ista alumnos asignaturas	Centro hasta	9999 - SIN ADSCRIPCION	~ #	
ista notas actas generadas	Estudios desde	100 - Ciencias Ambientales	v	
stado papeletas	Estudios hasta	7115 - Programa de Doctorado en Didáctica de las Ciencias Experimentales	v #	
stado estad, calificaciones			10000	
stado estado actas	Asignatura desde		Asignatura hasta	100000 E
tado actas pend. cerrar	Grupo desde	0	Grupo hasta	9999
tado Clase sin Colectivo	Tipo periodo / Valor periodo	•		
tas para introducción de	Convocatoria desde	1 *	Convocatoria hasta	3 4
ificaciones del profesor	Versión acta desde	1	Versión acta hasta	99
tadisticas de Actas	Tipo versión	v)		
Listados actas especiales	Tribunal	v		
laterte de contrat de autode de las	Colectivo desde	0 - Acta global 🗸	Colectivo hasta	50 - Est. Int 🐱
tas	Apellidos Desde		Apellidos Hasta	
stado control convocatorias tribunal				
stado acta resumen				
Jistado de alumnos con convocatorias			Aceptar	

Para obtener cualquier listado, en la pantalla previa de petición de datos, se cumplimentan los campos requeridos en función de los datos que se quieren obtener. Al aceptar aparecerá la pantalla *"Consola de gestión de colas de ejecución e impresión"* y se procesa.

- Unos listados se pueden obtener en formato PDF o en EXCEL, y otros en ambos formatos.
- Se puede marcar si se quiere recibir notificación al terminar el proceso y el archivo adjunto con el resultado del proceso; para ello se introduce la dirección de correo. Si no se desea recibir el correo se desmarcará la opción "Enviar por email".
 - En ambos casos se puede consultar la ejecución del proceso y posteriormente el resultado en Procesos y Listados respectivamente, de la pestaña "Mi cuenta" situada en la parte superior de la pantalla. Algunos listados solo se obtienen desde esta opción.

5. PROGRAMA INTERNACIONAL (alumnos que se van)

En este menú se gestionan las actas de los alumnos de programas de intercambio (nacionales o internacionales) que se van a cursar asignaturas fuera de la Universidad de Zaragoza.

En la matrícula del alumno (pestaña "Prog. Int" de "Asignaturas a matricular"), aparecerán las asignaturas que figuren en su contrato. Matrícula lo excluirá del acta global de estas asignaturas. Por tanto, las calificaciones de las convocatorias de asignaturas que cursen fuera de la Universidad de Zaragoza no irán a actas de examen, sino que tendrán un acta por alumno con todas las asignaturas y convocatorias que ha cursado fuera.

Prog Internacional(alumnos que se van)											
Petición de convocatoria Calificar Alumno	Reimpresión tr	2235									
Gestionar programa de intercambio											
Datos del alumno											
Nombre y apellidos	· · · · · ·	_									
DNI					NIA						
NIP					Expediente						
Datos del expediente											
Estudios	113				Tipo de estudios		5				
Plan	295				Especialidad		0				
Año académico 2023/24 Anual V											
				Nolum	E Grabar						
				- voiver	Grabar						
							Asign	ación de programa de inte	rcambio		
Asignatura	Ð	Grupo	Ð	Centro	Ð	Conv. extraordinaria		Primera conv.	8	Segunda conv.	Ð
26319 Teoría y práctica del entrenamien	nto	15		229 F. CC. Salud y Deporte - H		1		~		v	
26324 Entrenamiento en distintas etap	85	15		229 F. CC. Salud y Deporte - H		1		~		V	
26325 Gestión y legislación deportiva	5	15		229 F. CC. Salud y Deporte - H		1		2		~	
26336 Lenguaje corporal		15		229 F. CC. Salud y Deporte - H		1		2		2	
26344 Seguridad, prevención y primeros	au	15		229 F. CC. Salud y Deporte - H		1		✓		S	
M-No.					Descripsión						
MISTIVE				Here and a Here at a 199	Descripcion						
1				No se puede solicitar el prog de inte	ercambio por no haber	soucitado la convo extra					

Para gestionar un acta de programa de intercambio se procede de la siguiente manera:

- Se selecciona alumno y expediente y aparecerá la pantalla "Petición de convocatoria" con las asignaturas matriculadas como programa de intercambio marcadas.
- Se selecciona la pestaña "Calificar alumno" en la que se introducen y se graban las calificaciones.
- Una vez calificadas todas las convocatorias de las asignaturas se visualizará el botón "ACTA", en donde se genera el documento en el que se acreditan las asignaturas cursadas y las calificaciones obtenidas.
 - Si la primera convocatoria es suspenso o no presentado hay que tener calificada la segunda convocatoria para que aparezca este botón.
 - Al pulsar este botón aparecerá la Consola de gestión de colas de ejecución e impresión para realizar el proceso.
- Si se modifica alguna calificación se crea una nueva versión. Cada versión se puede consultar en la pestaña "Reimpresión trazas", que al imprimir llevará a la Consola de gestión de colas de ejecución e impresión.

6. INCLUSIÓN INDIVIDUAL

Por norma general, cuando se producen determinados cambios en un expediente, es la propia aplicación la que realiza la inclusión de un alumno en un acta en la que inicialmente no estaba incluido. Por ejemplo, una

modificación de matrícula para añadir asignaturas; una calificación de años previos que pasa de superada a no superada, etc.

Pero cuando por el motivo que sea la aplicación no ha realizado la inclusión que debería haber hecho, este menú va a permitir incluir al alumno en un acta en la que inicialmente no figuraba.

Para ello se selecciona alumno y expediente y aparecerá la pantalla con los datos de las asignaturas matriculadas para el año académico. Se selecciona del desplegable la convocatoria de la asignatura que se quiere incluir y se acepta.

Inclusión individual						
Inclusión manual de alumno	os					
Datos del alumno						
Nombre y apellidos NIA Centro	110 EINA	DNI NIP Plan		Graduado e	n Ingeniería (de Tecnologías Industriales
Año académico 2023/24 Anual	v					
		Nolver 🖌 Aceptar				
Datos Asignaturas Matricul	ladas					
	Asignatura	🖬 Grupo	Centro	🛛 тр 🖻	VP 🗎	Convocatoria 🛛 🖪
	30013 Mecánica de fluidos	823	110	S	1	v
	30021 Resistencia de materiales	831	110	S	2	v
	30024 Tecnología de materiales	831	110	S	1	v
:	30026 Mecánica de sólidos deformables	831	110	S	1	v
	30027 Procesos químicos industriales	831	110	S	2	v
	30028 Electrónica digital y de potencia	831	110	S	2	•

Se pueden obtener diferentes mensajes como resultado de la inclusión y habrá que proceder según sea el caso:

- Si la inclusión en el acta se ha efectuado correctamente saldrá el siguiente mensaje: "Inclusión realizada correctamente en la convocatoria: X".
- Si el acta en la que se quiere incluir al alumno aún no está generada saldrá el mensaje: "Acta no generada, no se ha realizado la inclusión en la convocatoria: X".
- Si se intenta incluirlo en un acta en la que el alumno ya está incluido el mensaje será: "Alumno ya incluido en el acta de la convocatoria: X".
- Si se intenta incluirlo en un acta que está cerrada el mensaje será: "Alumno (NIA)XXXXX no se puede incluir en el acta de la asignatura XXXXX por estar cerrada". En este caso hay que reabrir el acta y a continuación realizar la inclusión individual.

7. EVALUACIÓN POR COMPENSACIÓN

En el Acuerdo de 22 de diciembre de 2010, del Consejo de Gobierno, TÍTULO IV. EVALUACIÓN POR COMPENSACIÓN CURRICULAR, se regula el procedimiento para solicitar la evaluación por compensación.

Mediante este proceso un alumno puede compensar una asignatura siempre y cuando cumpla una serie de requisitos. Una vez realizada la solicitud y esta ha sido admitida a trámite, se realiza un cálculo para determinar si la compensación procede o no procede, emitiendo un acta de compensación con el resultado de este cálculo y realizando las acciones oportunas en las actas de la asignatura para la que ha solicitado la compensación.

Este menú consta de las siguientes opciones:

- Mantenimientos
 - Exclusión de asignaturas
 - Exclusiones individuales de alumnos
 - Duplicado de datos
- Solicitud de compensación
- Resolución evaluación compensación

• Evaluación compensación
Mantenimientos
Exclusión de asignaturas
Exclusiones individuales de alumnos
Duplicado de datos
Solicitud de compensación
Resolución evaluación compensación

7.1. MANTENIMIENTOS

- Exclusión de asignaturas
- Exclusiones individuales de alumnos
- Duplicado de datos

7.1.1. Exclusión de asignaturas

Evaluación por compensación > Mantenimientos > Exclusión de asignaturas

En este mantenimiento se pueden definir exclusiones que no se tendrán en cuenta en el proceso de solicitud y/o para el cálculo de la evaluación por compensación.

Para definir las exclusiones se debe especificar el año académico, centro y plan, y se filtra.

Evaluación compensación > Ma	ntenimientos > Exclusión de asignaturas		
Exclusión de asign	aturas		
FILTRAR POR			
Año académico	2023/24-0 🗸		
Centro	100 - Facultad de Ciencias	v	
Plan de Estudios	588 - Graduado en Geología		~
l			
		🔎 Filtrar	

Se pueden realizar exclusiones de diferentes clases:

- Exclusión de una clase de asignaturas
- Exclusión por tipo de asignatura
- Exclusión por asignatura

En todos los casos (exclusión de clase, tipo o asignatura) debe marcarse tanto "La exclusión para la validación de requisitos" como "La exclusión para el cálculo de la nota media".

Evaluación compensación > Mantenimientos > Exclusión de asignaturas	
Exclusión de asignaturas	
Año académico: Centro: Plan:	2023/24 100 - Facultad de Ciencias 588 - Graduado en Geología
ASIGNATURAS / CONJUNTO A EXCLUIR	
Clase de asignatura	A - Afín 🗸
○ Tipo de asignatura	0 - Normal 🗸
O Asignatura	
Exclusión para la validación de requisitos	
Exclusión para la validación de la nota media	
	Grabar

Una vez seleccionadas aparecerán en la parte inferior de la pantalla las exclusiones definidas permitiéndose modificar y/o eliminarlas.

7.1.2. Exclusiones individuales de alumnos

Evaluación por compensación > Mantenimientos > Exclusiones individuales de alumnos

En ocasiones a algunos alumnos, tanto de forma individual como colectiva, se les concede poder solicitar esta evaluación aun incumpliendo alguno de los requisitos. Para ello se selecciona alumno y expediente, se marcan los requisitos que se quiere excluir de la comprobación cuando se haga la solicitud, y se graba:

- Haber cursado el 50% de la carga lectiva en UZA
- No ha sido evaluado por compensación
- Última asignatura obligatoria para finalizar los estudios
- Presentado a examen en dos convocatorias
- Matriculado en la asignatura y calificado en la convocatoria seleccionada

Evaluación compensación > Mantenimientos > Exclusiones indivi	duales de alumnos
Gestión de exclusiones individuales	
Datos del alumno	
Nombre y apellidos	
DNI	NIA
NIP	Expediente
	Haber cursado el 50% de la carga lectiva en UZA
	No ha sido evaluado por compensación
	Última asignatura obligatoria para finalizar los estudios
	Presentado a examen en dos convocatorias
	Matriculado en la asignatura y calificado en la convocatoria seleccionada
	Grabar

Posteriormente, cuando se haga la solicitud, la aplicación advertirá de que este requisito está excluido para el alumno y, por tanto, ya no se comprobará.

licado de datos

Evaluación por compensación > Mantenimientos > Duplicado de datos

Este menú permite duplicar, de un año académico a otro, todas las exclusiones de asignaturas definidas. Para ello se selecciona el año académico de origen y el de destino y se duplica.

Evaluación compensación > Mantenimientos > Duplicado de datos		
Duplicar Exclusiones		
Año académico origen	2023/24-0 🗸	
Año académico destino	2024/25-0 🗸	
Centro	100 - Facultad de Ciencias V	
	Duplicar	

7.2. SOLICITUD DE COMPENSACIÓN

Evaluación compensación > Solicitud de compensación

Mediante el proceso de solicitud de compensación, se puede realizar una solicitud de compensación o consultar las solicitudes realizadas de un alumno en concreto.

Se busca alumno y expediente, que debe encontrarse abierto, sobre el que desea realizar la solicitud y se pulsa en "Nueva".



Para realizar una nueva solicitud se selecciona el año académico y la convocatoria sobre la que se quiere realizar la solicitud de compensación. En la pantalla aparecerán las asignaturas pendientes del alumno. Una vez seleccionada la asignatura a compensar, se validarán los siguientes requisitos mostrando el resultado de la validación e indicando si el alumno supera o no supera todos los requisitos (previamente se le puede haber excluido de alguno y en ese caso saldrá también como superado):

- Haber cursado el 50% de la carga lectiva en UZA.
- No ha sido evaluado por compensación. Este requisito se refiere al hecho de que el alumno solo puede haber sido evaluado por compensación una única vez, es decir, solo puede tener una solicitud admitida a trámite.
- Última asignatura obligatoria para finalizar los estudios. Por tanto al alumno solo puede quedarle por superar una asignatura obligatoria (formación básica, troncal, obligatoria) a excepción de las que se hayan definido en el mantenimiento de exclusiones y las excluidas en el artículo 33.1 de la Normas de Evaluación.
- Presentado a examen en dos convocatorias. El alumno debe haberse presentado a examen en un mínimo de dos convocatorias para la asignatura seleccionada para compensar. Estas convocatorias deben ser en diferentes cursos académicos; sin embargo si la asignatura es de último curso las dos convocatorias pueden ser del mismo curso académico.
- Matriculado en la asignatura y calificado en la convocatoria seleccionada. El alumno debe estar matriculado en la asignatura el último año de matrícula del expediente y, además, estar calificado en la convocatoria seleccionada con nota diferente de cero.

IA entro Itimo año matriculado	109 - Fecultad de Economia 2022	i y Empresa		Alum Plan Crédit	10 os para finalizar la carrera		417 - 0.0	Graduado en Economia	
		Selección de solicitud	Validar requisitos	Simutación	Resumen de la solicitud	Impreso			
Año scadémico Convocatoria		2022/23-0 V 1 V							
ASIGNATURA A EVALUAR	27428 - Macroeconomía III			Clase de a	isignatura		Obligatoria	Créditos	6.0
REQUISITOS • Haber cursado el 50% de la ca • No ha sido evaluado por comp • última asignatura obligatoria • Presentado a examen en do c • Matricutado en la asignatura y	rga lectiva en UZA ensación vara finalizar los estudios (<u>veg excensiones</u>) movcatorias calificado en la convocatoria seleccionada								

La aplicación informará si el alumno supera o no todos los requisitos. Si los supera aparecerá el mensaje: *"El alumno supera todos los requisitos, puede simular la evaluación y/o proceder a grabar la solicitud".* Se avanza mediante el botón "Siguiente" y si se pulsa grabar aparece el mensaje: *"¿Está seguro que desea realizar la solicitud? Recuerde que solo puede ser evaluado una única vez".*

Finalmente aparecerá un resumen con los datos de la solicitud generada y mostrando las exclusiones que se aplicarán en el cálculo del resultado de la evaluación. En el resumen de la solicitud, se obtendrá un impreso con los datos de la misma.

7.3. RESOLUCIÓN DE LA EVALUACIÓN POR COMPENSACIÓN

Evaluación compensación > Resolución evaluación compensación

El proceso de resolución de la evaluación por compensación permite realizar el cálculo, de forma automática, para proceder a la compensación de la asignatura a un alumno al que previamente se le haya realizado la solicitud. Si la resolución es favorable se genera un acta con el resultado de la evaluación. En caso de proceder a compensar la asignatura, la propia resolución incluye y marca el alumno en el acta, generando nueva versión si es necesario y dejándola abierta, otorgándole la calificación de 5 – Aprobado.

O Actas de examen	Evaluación compensación > Resolución	valuación compensación	
O Mantenimientos	Perolución de la malua	tén da componentión	
O Gestión de convocatorias	Resolución de la evalua	on de compensacion	
O Listados	BÚSQUEDA DE SOLICITUDES		
Prog Internacional(alumnos que se van)	Tipo de búsqueda	O Masivo O Individual	
Inclusión individual			
Evaluación compensación			
O Mantenimientos			
Solicitud de compensación			
Resolución evaluación compensación			
O Gestiones Firma Digital			

Para conceder la compensación de una asignatura a un alumno, este debe superar la calificación de 5 en el siguiente cálculo:

- Para asignatura de hasta 6 créditos inclusive: EC = NM*0,70 + CAP*0,30
- Para asignatura de entre 6,1 y 11,9 créditos: EC = NM*0,65 + CAP*0,35
- Para asignatura de 12 ó más créditos: EC = NM*0,60 + CAP*0,40

El primer factor del cálculo de la evaluación por compensación se refiere a la nota media ponderada (NM) a créditos de todas las asignaturas o materias obligatorias aprobadas de la titulación, redondeada a dos decimales, aplicando la exclusión de tipos, clases y asignaturas marcadas para el cálculo mediante el mantenimiento de exclusiones. Para las asignaturas o materias obligatorias que figuren en el expediente sin calificación numérica se utilizará la siguiente tabla de equivalencias:

- Aprobado 5.5
- Notable 7.5
- Sobresaliente 9
- Matrícula de Honor 10

El segundo factor de cálculo se refiere a la calificación de la asignatura pendiente (CAP). Este se obtiene realizando el cálculo de la media aritmética de la calificación numérica de la asignatura a compensar, de todas las convocatorias que haya utilizado el estudiante. El resultado se comparará con la nota obtenida en la última convocatoria y se utilizará el mayor valor numérico de ambos redondeado a dos decimales.

El resultado el valor EC, no se redondea.

7.3.1. Resolución masiva

El proceso de resolución masiva permite realizar la resolución de un grupo de solicitudes, siempre y cuando se encuentren pendientes de resolución. Para esto se especifica, para un año académico concreto, un rango de centros, planes y estudios sobre los que se quiere realizar la resolución.

Evaluación compensación > Resolución	n evatuación compensación				
Resolución de la evalua	ición de compensación				1
- DÚSQUEDA DE SOLICITUDES					
Año académico	2023/24-0 🗸				
Centro desde	109 - Facultad de Economía y Empresa		×		
Centro hasta	109 - Facultad de Economia y Empresa		*		
Plan desde	449 - Graduado en Finanzas y Contabilidad	v			
Plan hasta	449 - Graduado en Finanzas y Contabilidad	v			
Estudio desde	134 - Finanzas y Contabilidad 🐱				
Estudio hasta	134 - Finanzas y Contabilidad 🗸				
		-			
			O Buscar		

Previa a la confirmación de inicio del proceso se muestran los criterios seleccionados y el número de solicitudes que cumplen estos.

Al aceptar aparecerá la pantalla "*Consola de gestión de colas de ejecución e impresión*". Una vez finalizado el proceso, el usuario recibirá por correo o consultará en "Mi cuenta" de la pestaña Listados, las actas de cada una de las resoluciones realizadas y un listado de control donde se especificarán las solicitudes que se han tratado, el resultado de la evaluación y, en el caso de haber encontrado alguna incidencia por la que no se ha podido evaluar, el motivo de ésta.

7.3.2. Resolución individual

Mediante el proceso de resolución individual se consultan las solicitudes de un alumno en concreto, permitiendo seleccionar únicamente la que haya superado los requisitos.

Al seleccionar alumno, expediente y solicitud se mostrará una pantalla con los datos de la solicitud especificando las exclusiones que se aplicarán a la hora de realizar el cálculo de la resolución.

A			Alumno			
entro Itimo año matriculado	109 - Facultad de Economia 2022	y Empresa	Plan Créditos para finalizar la carrera		417 - Graduado en 0.0	Economia
		Setección de <u>Datos de</u> solicitud solicitud	la Resultado de la Imprimir Acta evaluación			
DATOS DE LA SOLICITUD						
Año académico	2022	Convocatoria	1-1		Fecha	12/03/2024
Estado	Pendiente de resolución	Usuario	116818			
DATOS DE LA ASIGNATURA						
Asignatura	27428 - Macroeconomía III	Clase de asignatur.	0 - Obligatoria	Créditos		60
EXCLUSIONES EN EL CÁLCULO	DE LA EVALUACIÓN					
 Idioma moderno Inglés B Idioma moderno Francés Idioma moderno Atemán Idioma moderno Portugu Trabajo fin de Grado 	1 51 51 51 61 65 61					

Se pulsa "Evaluar" y volverá a aparecer el mensaje: "¿Está seguro de que quiere realizar la evaluación por compensación? Recuerde que solo puede ser evaluado una única vez" y se acepta.

Una vez realizado el cálculo se mostrará el resultado de la evaluación. Como final del proceso se puede imprimir el acta de evaluación por compensación curricular.

		Selección de Datos de la solicitud solicitud	Resultado de la Imprimir Acta evaluación		
- DATOS DE LA SOLICITUD					
Alio académico Estado	2022 Evatuada	Convocatoria Usuario	1-1	Fee	ha 12/03/2024
- DATDS DE LA ASIGNATURA					
Asignatura	27428 - Mecroeconomía III	Clase de asignatura	0 - Obligatoria	Créditos	6.0
Idioma moderno Francés Idioma moderno Alemán Idioma moderno Italiano Idioma moderno Portugu Trabajo fin de Grado	01 05 81 €1 01				
La resolución de la comp Con una nota de : 6.422	vensación ha resultado favorable				
TÓRMULA PARA EL CÁLCULO					
 Asignatura de hasta 6 cré Asignatura de entre 6,1 y Asignatura de 12 ó más c En el caso en el que el va 	iditos inclusive: EC = № 4 0,70 + CAP * 0,30 / 11,9 créditos: EC = № 4 0,65 + CAP * 0,35 réditos: EC = № 4 0,60 + CAP * 0,40 for de EC sea iguat o superior a 5, se procederá a compe	tsar ta asignatura.			
		D im	peimir		

7.4. ACTA DE EXAMEN

Si el alumno supera la evaluación por compensación, el mismo proceso de resolución lo incluirá en el acta de examen correspondiente si está abierta y si no lo está, generará una nueva versión con la calificación 5 - Aprobado. Al obtener el listado del acta de la versión donde se incluye el alumno, éste aparecerá identificado como aprobado por compensación.

La secretaría deberá modificar a los profesores firmantes así como cerrar el acta.

8. FIRMA ELECTRÓNICA DE ACTAS

Esta funcionalidad tiene como objetivo permitir la firma electrónica de las actas por parte del profesorado, mediante el uso de certificado electrónico.

Las actas de asignaturas ordinarias van por el circuito de firma electrónica. Las asignaturas especiales (trabajos fin de grado, trabajos fin de máster, prácticas externas, tutelas y tesis doctorales, así como las actas de tribunal y de adelanto de convocatoria) no van al circuito de firma.

En este apartado se muestra la gestión desde las aplicaciones siguientes:

- Campus Docente Sigma (CDS): gestión de la introducción de notas, su traspaso a las actas, cierre y firma electrónica de las mismas por parte del profesor, apartados 8.1 y 8.2.
- Exámenes: gestiones de firma digital por parte de las secretarías, apartado 8.3.
- HERALDO, aplicación para la comprobación del estado de las actas por parte de las secretarías, apartado 8.4.

8.1. CDS: GESTIÓN DE ACTAS Y CALIFICACIONES

La dirección de acceso a Campus Docente Sigma (CDS) es la siguiente: <u>https://www.unizar.es/personal-docente-e-investigador</u>

En primer lugar se presenta el conjunto de grupos del encargo docente anual del profesor, para que se seleccione el grupo con el que va a trabajar.

CAMPUS DOCENTE > S	eleccionar asignatura/grupo
--------------------	-----------------------------

elección de a	signaturas/grupos								
académico	2023								
P Buscar									
-									
Estudios oficiale	3								
Estudios oficiale	s Código 🖩	Asignatura	18 Grupo 18	Centro	Período	в	Tipo docencia	8	Titulación
Estudios oficiale:	5 Código 🗿 26920	Asignatura Técnicas físicas II	题 Grupo 题 3	Centro 100 Facultad de Ciencias	Período Anuat	B	Tipo docencia Clase Magistral	B	Titulación 447 Graduado en Fi
Estudios oficiales	Código III 26920 26920	Asignatura Hénicas Haicas H Hénicas Hicas H	8 Grupo 8	Centro 100 Facultad de Ciencias 100 Facultad de Ciencias	E Periodo Anual Anual	B	Tipo docencia Clase Magistral Clase Magistral	B	Títulación 447 Graduado en Fé 447 Graduado en Fé

Una vez elegido el grupo, se muestra la lista de alumnos. Para introducir las calificaciones finales, el profesor puede optar, entre la introducción manual o la carga desde un fichero excel. También, si así lo dispone previamente, puede hacer que las calificaciones finales se generen, completa o parcialmente, a través de plantillas, en las que se puede ir calificando diversas partes (por ejemplo, exámenes parciales) de la asignatura. Para cada una de estas posibilidades dispone de las correspondientes opciones de menú, en la parte izquierda de la pantalla.

Sea cual sea el sistema elegido, el resultado es que queden informadas las calificaciones finales de los alumnos, en la opción de menú Calificaciones < Calificar finales, con un desplegable en el que por defecto sale la convocatoria que corresponde, que se puede cambiar si es necesario.

	Mis Aplicaciones Mi d	cuenta Soporte Descon	exión		÷		
CAMPUS DOCENTE	CUHPUS DOCINITE + Selecce	oner stignstun/grupo					
Seleccionar asignatura/grupo	Bullingto	TAB MADÍA DELÉM	IN LIFERING NAMED IN				
O Mis alumnos	Centro	100 - Facultad de	Ciencias				
O Plantillas de evaluación	Asignatura	26927 Técnicas fit	sicas III				
O Calificaciones	Grupo Tino docencia	4 Classe Manistrat					
Actas de examen	The oriental	case response			 		
O Opciones avanzadas	Alumnos de la as	signatura					
	Time alumners	Todas					
-	- the second						
						201411	(M) (M)
				Apellidos, nombre		DNI	NIA
		÷					1
		<u>۵</u>			_	C	<u>8</u>
		<u>.</u>				1.1	\$
		<u> </u>					32 E
		<u>۵</u>				- 1 C	13
		۵					
		۵				1	
		4					
		4				1	
		Δ					
		Ā.					-

Se introduce la nota numérica, con un decimal; la calificación cualitativa la da el sistema. Solo hay que elegirla cuando la nota numérica tiene más de una posible calificación cualitativa: 0 (Suspenso/No presentado, Pendiente de resolución) y 9 o superiores (Sobresaliente/Matrícula de honor).

Una vez introducidas las calificaciones se graban (o mejor cada cierto tiempo para evitar pérdidas de trabajo, sobre todo si hay muchos alumnos), pulsando sobre el botón que aparece al final de la lista de alumnos. Si se excede el número de Matrículas de Honor permitido, el sistema realiza la grabación (para no perder el trabajo efectuado en el conjunto de introducción de las notas), pero emite un aviso:

AVISO DE LA APLICA	ACIÓN
A	Compruebe si ha excedido el limite de Matriculas de Honor. La grabación se ha realizado, pero asegúrese de no exceder el 5 % del grupo, entre todas las convocatorias.
	() Valuer

Importante: aunque ahora permite grabar un exceso de Matrículas de Honor, luego no permite el traspaso al acta.

Si no ha habido lugar a este aviso y todo ha funcionado bien, aparece otro mensaje indicando que las calificaciones se han grabado correctamente. A los alumnos que se dejan sin calificación ("Pendiente de calificar"), el sistema asignará finalmente (en el momento del cierre del acta y de la carga en su expediente) la calificación "No presentado".

Cualquier profesor con acceso al grupo en CDS puede grabar notas y ver lo que otros profesores del grupo han grabado; la grabación no lleva las notas, en principio, a ningún sitio, sólo las deja en el "espacio del profesor", preparadas para el siguiente paso.

Se puede grabar tantas veces como sea necesario. Una vez que están todas las notas grabadas, el siguiente paso es el traspaso de las calificaciones al acta, que sólo pueden hacer los profesores que tengan responsabilidad de firma en ella.

8.2. CDS: TRASPASO DE LAS CALIFICACIONES Y CIERRE DEL ACTA

Una vez grabadas las notas, hay que traspasarlas al acta. Para ello, el profesor o profesores que vayan a realizar este trámite, tienen que acceder a:

Actas de examen > Traspasar actas

Se pulsa en el botón "Traspasar" y se acepta.

- Se pueden hacer tantos traspasos como sean necesarios, mientras no se haya cerrado el acta.
- Como resultado del traspaso, aparece una pantalla que informa del resultado, mostrando los casos en los que ha habido alguna incidencia, con la correspondiente indicación. Por ejemplo, si hay un exceso de Matrículas de Honor en el grupo.
- La aplicación avisa si hay alumnos que no tienen calificación y en este caso se les califica con "No presentado".

Al pulsar sobre el botón de "Acta preparada para cerrar", se mostrará un mensaje de aviso de que se va a cerrar el acta (y el botón cambia de "Enviar mail" a "Cerrar acta"). En este caso, la acción que ejecuta el profesor va a suponer el cierre de acta, así que debe estar coordinado con el resto de firmantes, si los hay, para que ese paso sea el último (se entiende que se han hecho todos los traspasos que se deben hacer).

Si el proceso no se completa correctamente, llega el mensaje: "Ha habido un problema con el cierre del acta. Por favor, póngase en contacto con la secretaría del centro".

Si va todo bien, llega un mensaje informando que el proceso se ha completado correctamente, y además otro de la sede electrónica (Circuitofirmas) avisando al profesor de que tiene un documento (en este caso, un acta) para firmar.

8.3. EXÁMENES: GESTIONES DE FIRMA DIGITAL

En Gestiones de firma digital del módulo de Exámenes se realiza el siguiente proceso:

■ Gestiones de firma digital > Reenvío libros a la plataforma

Este menú permite que, en los casos en que se ha producido algún error que ha impedido el envío del acta a la plataforma de firma, cuando no haya cambios en los firmantes, el personal de secretaría pueda enviarla de nuevo.

O Actas de examen	Gestiones Firma Digital. > Reenvio d	Gettlones Firma Digital # Reenvio de libros a Plataforma								
O Mantenimientos	Cestión libros de actas administración electrónica									
O Gestión de convocatorias	Año académico	2023/24 Anual 🗸								
O Listados	Centro	Cualquiera		•						
Prog Internacional(atumnos que se van)	Asignatura									
Inclusión individual	Grupo	1								
O Evaluación compensación	Convocatoria									
• Gestiones Firma Digital	Fecha desde		Fecha hasta							
Reenvio de libros a Plataforma			🔎 Buscar 🖉 Limplar							

Se busca, se selecciona el acta marcándola en su casilla y se acepta.

Gestiones Firma Digital > Reenvio de libros a Plataforma							
Gestión libros de actas administra	ción electrónica						
Año académico	2023/24 Anual 🗸						
Centro	107 - Facultad de Educación			~			
Asignatura							
Grupo							
Convocatoria	~						
Fecha desde			Fecha hasta				
		O Buscar	 Limpiar 				
Año 🖸 Semestre 🖯 Cent	tro 📴 Convocatoria 📴	Asignatura 🗈 Grupo 🖻	Colectivo 🛛 Tribunal 🖯	Versión 📴 Fecha generación 🛛	🖯 Estado 🕒 Error 🖯		
2023 0 10	07 1	26625 3	0 N	1 26/01/2024	ко		
		Ac	eptar				

En el caso de que haya que **eliminar o incluir algún profesor que figura como firmante**, el procedimiento de reenvío de una versión cerrada de acta a la plataforma de firma, tras eliminar del acta al profesor, es el siguiente:

■ Exámenes < Gestionar actas < Obtener acta < "Pasar a manuscrita".

Seleccionar Acta	Consultar acta	Reabrir acta	Profesor	res acta	Estadisticas Lista de	Notas	Obtener Acta						
							Pasar a manuscrita						
		Q ^ V	1	de 2		- +	Tamaño automático	~			🖗 🕒	I & »	
		j		Univ Zara	versidad goza	AC A	TA EXAMEN		Página: Fecha: Fotal Alumnos:	1 08.04.2024 11:55 38			
			1542		Año Académico Convocatoria Versión Centro Plan Tipo Estudios Estudios Estudios Asignatura Grupo Créditos de la asignatura:	2023/24-0 1 Mayo 2 100 588 5 114 26406 1 9.0	Facultad de Cienci Graduado en Geol Grado Geología Paleontología bási Periodo: Se	ias logía ica y marina agundo semestre					
		-	IIA		Apellidos y Nombre			Calificación Numérica	Calificación C	ualitativa			
		9	20992		Antón Bendicho, Julia			7,0	Notable				

- Ponerse en contacto con la Unidad Sigma para que realice un proceso en el acta.
- Gestiones firma digital < Reenvío de libros a Plataforma. Buscar y seleccionar el registro del acta y pulsar "Enviar". Si el registro pasa al estado OK, es que el acta ha llegado correctamente a la plataforma de firma.</p>

8.4. HER@LDO

Para comprobar el estado de las actas las secretarías deben acceder, con su NIP y contraseña, a la aplicación Her@ldo: <u>https://heraldo.unizar.es/</u>

Aplicaciones > Firma de actas de calificaciones

	Universid Zaragoza	ad		HEI Gestión de firma	R@LDO de actas de examenes
Aplication	es Opciones	E Ingenieria y Arq	utectura	14/03/2024 11:22:16 NOVEDADES SOPORTE	×
Todas (58	2) Pendientes	Custodiadas	Anuladas/F	Rechazadas/Caducadas Archivadas	
10	Fecha	* Metodo	Estado	Asunto	Search:
976850	2024-03-13 16:55:26	circuitofirmas	custodiada	Firma del acta 2022_0_0110_2_30758_151_000_N_01	
975358	2024-03-12 09:53 02	circuitofirmas	custodiada	Firma del acta 2023_0_0110_1_30222_431_000_N_03	
975404	2024-03-11 14:02:07	circuitofirmas	custodiada	Firma del acta 2022_0_0110_2_30390_941_000_N_01	
973738	2024-03-07 17:47:45	circuitofirmas	custodiada	Firma del acta 2023_0_0110_1_25880_031_000_N_03	
973394	2024-03-07 11:18:18	circuitofirmas	custodiada	Firma del ada 2023_0_0110_1_29603_212_000_N_02	
973392	2024-03-07 09:12:45	circuitofirmas	emilada	Firma del acta 2023_0_0110_1_29602_212_000_N_02	
970161	2024-02-28 13:47:05	circuitofirmas	custodiada	Firma del acta 2023_0_0110_1_25872_021_000_N_02	
969882	2024-02-28 12:23.19	circuitofirmas	custodiada	Firma del acta 2023_0_0110_1_30201_411_000_N_02	
969054	2024-02-27 10:40:19	circuitofirmas	custodiada	Firma del acta 2023_0_0110_1_60802_871_000_N_04	

Hay varios estados posibles. Los más habituales son los siguientes:

- "Enviada": significa que ha sido enviada a la firma del profesor o profesores y está pendiente de firma. El registro aparecerá en color rojo. Si hay más de un firmante puede que falte la firma de uno o varios.
- "Custodiada": significa que tiene todas las firmas pertinentes. El registro aparecerá en color azul.

En los casos en los que falta una firma, para averiguar cuál es, hay que acceder al registro y pulsar sobre el botón "Chequear": aparecerá una línea indicando el firmante o firmantes pendientes de firmar.

Para controlar los firmantes pendientes y, en general, para controlar el estado del conjunto de las actas, también se puede sacar un listado desde Opciones > Exportar listado de actas.

Universidad Zaragoza	HER@LDO Gestión de firma de actas de examenes	
Aplicaciones Opciones Facultad de Educación 🚺 23/02/2021	12.13.28	17202452X Araceli Garda Rartz 🕅 👫 🚽
	Listado de actas	
	Esta opción ter a a permitre generar un fisitado de actas, con toda la información sobre limentes y estados. La información Criterios de balaqueda Estado: Qualquier estado Profesor: Qualquier estado Cutodiade Astado Cutodiade Cutodiade Cutodiade Convocatoría Version	
	60015 Universidad de Zerlegoza (Padro Celoura 12, 50009 2ARAOCZA-EBRAÑA) Thro: Información: (34) 578-751000)	

Se selecciona el estado que interese y aparecerá en la pantalla una lista que se puede mandar a un fichero Excel mediante el botón "Exportar".

Aplicaciones Opciones Facultad de Educación 🕧 23/02/2021 12	125	172024823, Avenuil Garcia Anne 🛛 🤾 🛶 🗌
	Listado de actas	
	Esta opción le va a permitir generar un listado de actas, con toda la información sobre firmantes y estados. La información encontrada podernos expostada a un fichere tipo EKCEL	
	Criterios de bioquede	
	Profesor:	
	Curso Académico:	
	Version	
	Bescar Exposter Salir	
	Tabla de actas encontradas	
	O Meetinacian Fainde / Fainder	
	2000,0,0197,1,0019,002,003,0102 animits application 2001,0,0197,1,0210,012,002,012,01 animits application 2001,0,0197,1,0210,012,002,012,01 animits application	
	1000_01010_1000_000_000_000 environ en	

La impresión de las actas firmadas electrónicamente, al igual que las manuscritas, se obtiene mediante el listado "Reimpresión de actas sin duplicado" del módulo de Exámenes (apartado 4. Listados).